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que impidió 
un atraco

Este es don Julio Armillas
Barquero, ordenanza del Ban
co Español de Créditcen Za
ragoza, que acaba de ser as
cendido a la categoría de au
xiliar, además de recibir una 
importante gratificación en 
metálico, como premio a la 
valentía demostrada al atra
par a un presunto atracador 
que pretendía apoderarse de 
medio millón de pesetas. Bien 
merecido se tiene ese recono
cimiento a su valor y lealtad, 
que demostró jugándose el 
tipo.

i El Consejo Económico Social Sindi- 
j cal del Oeste de España, se ocupó de 
i la depresión de las cinco provincias 
! que la integran

En la Delegación Pro
vincial de Sindicatos de 
Aivila se celebró ayer una 
importante reunión del 
Consejó Económico - So
cial Sindical del Oeste de

España, bajo la presiden 
cia del gobernador civil 
de la provincia abulense, 
D. Vicente Bosque Hitay 
con asistencia de las au
toridades y representa
ciones de las cinco pro
vincias que integran el 
referido Consejo, Entre

los asuntos tratados, fi
gura un detenido exa
men sobre las causas de 
la depresión de dichas 
provincias conforme in
formamos ampliamente 
en página 4“.— (Foto: 
LUMBRERAS).
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Moda Joven de PRIMAVERA
Para la mujer de todas las edades y tallas

Números premiados en el sorteo ante Notario VALES 
REGALO «JEIMER». Para los entregados en Enero:

N® 13.355 —- Vales de 50,— .................. 6.000 Pesetas
N> 10.98 5 — ” ” 25,—   3.000 »
N.° 25.156 ~ ” ” 5.— .................. 500 »

Trataron de las garanties 
debidas a las carnes 
de nuestra provincia

La anunciada Junta General 
de la Cooperativa Provincial 
de Ganaderos Productores de 
Carne, que se celebró ayer 
tarde en el salón de actos de 
la Delegación Provincial de 
Sindicatos, consiguió impor
tantes resultados en orden a 
garantizar el origen de las 
carnes de nuestra provincia, 
evitando que carnes extrañas 

i a las mismas, se apropien de 
su nombre para ampararse en 
su reconocida calidad, espe- 
cialrñente en lo que se refiere 
a la de ternera. Por falta ma
terial de espacio en el presen- 

Í te número, aplazamos hasta el 
de mañana la correspondiente, 
.información sobre tan intere- 

1 sante acto.
(Foto: LUMBRERAS).

Intenso temporal en La Coruña
y, prácticamente, en toda España. 

Porque el invierno, que venía brillan
do por su ausencia ha llegado con ga
nas. Lo que pasa es que, el fuerte tem
poral que por estas tierras se mani
fiesta con ventiscas y nevadas como 
las qúe padecemos en Avila —hoy no 
llegaron los coches de línea por difi
cultades en los puertos de carretera— 
en el noroeste español adquieren esta 
espectacularidad: las olas alcanzaron, 
en todo el Cantábrico, una altura con
siderable, como estas que se levantan 
frente al paseo marítimo de la capital 

coruñesa.
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FAGINA 2 EL DIARIO DE AVIL

Concurso Nacional sobre la figura del 
Príncipe de España

NOTA DE LA DELEGA
CION PROVINCIAL 
DE LA JUVENTUD

La Delegación Nacional 
de la Juventud convoca a 
los jóvenes españoles, com
prendidos entre los 10 y 18 
años, al estudio de la figura 
del Príncipe de España, , 
Don Juan Carlos de, Borbón 
y Borbón, llamado a condu
cir el futuro de nuestra Pa
tria.

Su personalidad humana - 
y política, su entrega gene
rosa desde hace muchos

Programas de
PARA HOY

PRIMERA CADENA
® NOCHE:
20,40: TELEDIARIO. 21,10: FUTBOL: Copa de Eu
ropa. Barcelona-Atvídaverg.í 23,25: ULTIMAS NOTI
CIAS. 23,30: REFLEXION. 23,35: DESPEDIDA Y 
CIERRE.

SEGUNDA CADENA |
19,30: CARTA DE AJUSTE. Flamenco. 20,00: PRE- 1 
SENTACION Y AVANCES. 20,01 : POLIDEPORTI- Í 

: VO. 21,30: NOTICIAS EN LA SEGUNDA. 22,00: í 
; ORIGINAL. «La adivina», de Montserrat Julio. Realiza- « 
; ción: Manuel Aguado. Intérpretes, Margot Cóttens, Qui- í 
i que San Francisco, Susana Canales, Manuel Aleixandre. « 
i. Madame Nala, ayudada por su hijo Alí-Bey, para hacer 5 
i frente a las circunstancias está dispuesta a abrirse camino ! 
• dentro del campo del ocultismo. 22,30; LECCIONES : 
i MAGISTRALES. David Oistrakh. Con este programa, : 
; Televisión Española rinde homenaje al recientemente des- ! 
; aparecido maestro del violín David Oistrakh quien, acom- : 
: pañado al piano por Paul Badura-Snoda, interpreta las : 
• siguientes obras de Mozart: «Sonata para violín y piano : 
‘ en mi bemol mayor, KV 481». «Hélas, J’ai perdu mon : 
; amant». «Sonata para violín y piano en si bémol mayor,

KV 454». 23,30: ULTIMA IMAGEN.

tÍFtíNCF PARA MAÑANA

f^RIMERA CADENA
|® SOBREMESA;
| 13,45: CARTA DE 'AJUSTÉ. «Goyescas», Periquet y 
1 Granados. 14,00: PROGRAMA REGIONAL SIMUL- 
| TANEO. 14,14: APERTURA Y PRESENTACION. 
1 14,15: PROGRAMA INFORMATIVO. 15,00: TE- 
1 LEDIARIO. 15,30: 'TELE-REVISTA. Cine y espec- 
| táculos. 16,00: LA LINEA ONEDIN. «Bandera amari- 
1 11a». Intérpretes: Peter Gilmore, Anne Stallybrass, Mi- 
1 chael Billington, Philip Bond, Howard, Lang, Jessica 
¡Benton. En Liverpool aumenta el número de víctimas de 

la fiebre amarilla traída por los marineros del «Saman
tha». Albert, que no está tranquilo por su participación en 
el caso, intenta convencer a James de que deben confe
sar la verdad de lo sucedido, James se niega en principio, 
pero la situación se complica cuando el señor Frazer, pa
dre de Albert, es nombrado presidente de la Comisión 
investigadora de las causas de la fiebre. 17,00: DESPE
DIDA Y CIERRE.

TARDE:
18,45: CARTA DE AJUSTE. Recital de guitarra por 
Éúis Sánchez Granada. 19,00: APERTURA Y PRE- 
S&TACION. 19,03: AVANCE INFORMATIVO. 
19,05: EL CAMPO. 19,10; UN GLOBO, DOS GLO
BOS, TRES GLOBOS. 20,30: LOS SILLONES DE LA 

,ÁGj^DEMIA. Joaquín Calvo Sotelo.
VVWVMA/WVVVVVVVVlWWVXA^VVVVVVVXAAAA/VVVVVVVVVVVVVVVVVVVVVVWVVVVVVWVVVv'^^^^^g®^^*

TRASAJO

—Se necesita empleada ho
gar, para Madrid, buen 
sueldo vacaciones en Avila. 
Teléfono 21 12 24.
—GANE mucho dinero tra
bajando cómodamente en 
casa. Ambos sexos cualquier 
edad. Compruébelo infor
mándose. Elija: informa
ción correo ordinario gra
tuita. Respuesta urgente 
mandándonos 10 pesetas se
llos. PROMOCIONES ZIR- 
CONN. Vía Augusta, 105.

años al presente y al futuro 
de España, deben ser cono
cidas y sentidas por toda la 
juventud a la que el Prínci
pe ha dedicado siempre sus 
mejores palabras y afanes.

Con el objeto de hacer 
posible este estudio, se con
voca un Concurso Nacio
nal, que se regirá de acuer
do con las siguientes bases: 

Podrán participar en él 
todos , los Centros educati
vos del país, oficiales y pri- 

' vados, de los niveles si
guientes: Segunda etapa de 
E. G. B., Bachillerato,

<

C. 0. U. y Formación Pro
fesional de Primer Grado.

Los equipos de alumnos 
designados por cada Centro 
en número que considere 
conveniente para participar 
en el Concurso, estarán in
tegrados por un máximo de 
15 participantes y los pro
fesores por cada equipo ño 
serán más de 3.

Ningún escolar podrá per 
tenecer a más de un equipo.

El objeto del Concurso 
consistirá en la realización 
de un trabajo sobre el te
ma: «EL PRINCIPE DE 
ESPAÑA», y en el mismo 
se plasmará la figura del 
Príncipe proyectándola en

Escalada
GINECOLOGIA Y PARTOS

Avda, de Portugal, 29. Te
léfono 2117 09. Urgencias:

Clínica Santa Teresa.
C- S. núm. 339

Necesito chica Interna
PARA MADRID 

INFORMADA.
SUELDO 11.000.

Teléfono 279 75 47.

ANUNCIOS BREVES
VENTAD

—C o m u n ico interesados, 
tierra negra, que nueva
mente volveré a servir. Te
léfono 21 15 42.
—-Vendo piso soleado en ca' 
líe Reiría Isabel. Tlf. 221338.
—Vendo tenajas, grandes 
para vino. Razón: Bodegas 
Sonsoles. Teléfono 211759.
—Se venden los secadores 
y utensilios de un salón de 
belleza completo. Teléfono 
22 14 19.
—ALMACENIS T A S, gana
deros, vendo alfalfa empa
cada buena calidad, sobre 
camión. Jesús Cebrián, 
Puente Colgante, 36 Teléfo
no 23 82 21 Valladolid. 

su espíritu de servicio a la 
Patria, humanidad, prepa
ración, palabras, acciones 
etc, tendentes-a conocer su 
personalidad. •

Los trabajos tendrán la 
extensión que cada equipo 
considere conveniente y es
tarán acompañados, del ma
terial complementario que 
estimen oportuno (artícu
los, reportajes, guiones ra
diofónicos o cinematográfi
cos, encuestas, etc.).

En cada trabajo se hará 
constar el nombre del Cen
tro al que pertenece el equi
po; y en sobre adjunto se 
incluirá relación de los 
alumnos que forman el 
equipo y el nombre del pro
fesor o profesores que lo 
dirigieron.

Los trabajos, deberán te
ner entrada en las Delega
ciones Provinciales de la 
Juventud antes del día 25 
de Abril del corriente año.

Para cuanta información 
se precise, podrán dirigirse 
los Centros educativos in
teresados en la participa
ción en el mismo, al Depar
tamento de Formación de 
la Delegación Provincial de 
la Juventud (Avenida de Jo
sé Antonio, número 2, 2."), 
donde serán debidamente 
atendidos.

—AUMENTE SUS INGRE
SOS. Sin perder su tiempo. 
Sin invertir dinero. No im
porta sexo ni edad. Usted 
recibirá amplia informa
ción de como ganar un im
portante dinero, gracias a 
una simple y pequeña cola
boración. Para pedimos in
formación incluya diez pe
setas en sellos de correos. 
Gracias. Apartado 663. Va
lladolid.
—Necesitase empleada de 
hogar, fija, para Avila, suel
do a convenir. 22 09 71.

ARRIENDOS

—Se arrienda local de 200 a 
270 metros cuadrados, muy 
céntrico, calle Duque de Al
ba, especial para oficinas o 
negocios. Razón: Candil. 
Telf. 21 17 04. Avila.

COMPRAS

—RUSTICA compro. Apar
tado 29.111. Madrid.2229619.

TAXI NOCTURNO
(Exclu*ivainento par»

-Î&SOS «rgentea)

Teléfono 21 - 11 > 88

AGENDA
Mañana miércoles, día 12 ¡ 

de marzo de 1975.
SANTOS: Bernardo, Eg- 

duno, Pedro, Mamiliano, 
Zono, Alejandro, Duno, < 
Orión, Teófanes, Nicodemo, f 
Paulo, Aureliano..

SOL: Sale a las 6,32 y se : 
pone a las 18,19.

LUNA: Sale a las 5,55 y 
se pone a las 18,7. Luna nue
va a las 23,47.

TELEFONOS DE 
URGENCIA

ORDEN PUBLICO
CENTROS SANITARIOS )
Clínica Urgencia ... 221450 

y 221462
Hospital.................211600
Urgencia de la Se^- 

ridad Social. ... ... 212999

CUPON PRO-CIEGOS i
Número premiado el día 10: j 

639

AMBULANCIAS 

ANTONIO ALVAREZ.
Dotadas dé radio-telefono

Teléfonos 211^220 y 212460

- AVILA

DEMANDAS

—Se necesita en alquiler 
piso ático, para estudio. Te
léfono 22 20 03 de 1 a 3.
—Se necesita piso en alqui
ler con y sin muebles. Ra
zón: Teléfono 252 64 13. Ma
drid.

ENSEÑANZA

—Clases particulares. Ba
chillerato, COU, Universi
dad, por profesor licencia
do. Paseo San Roque, 15, 
1.% c..

COCHES VENTAS

—Se vende opel coupé 
1.700. 135.000. Paseo de San 
Roque, 15 - l.° C.

VARIOS

—Primavera para ovejas a 
comer lo que quieran. Te
léfono 22 18 31 de Salaman
ca.

—OBTENGA su permiso 
de conducir en AUTO ES' 
CUELA SAN CRISTOBAL 
garantía de un buen apren
dizaje, modernas instalaciO' 
nes. Duque de Alba, 12. Te
léfono 22 19 24.

MCD 2022-L5



Gran incógnita de evolución política
Como decía Agios, yo no 

soy profeta ni hijo de pro
feta. 0, en traducción secu
larizada, no soy futurólogo. 
¿Pero quién es el que, en es
tos tiempos, no trata de es
crutar el mañana?

Tres características de 
nuestra época resultan par
ticularmente determinantes 
del futuro; la explosión de
mográfica, la disminución 
y encarecimiento de mate
rias primas y fuentes de 
energía la aceleración deT 
progreso científico - técni
co. Es posible que este úl
timo factor (que ha desen
cadenado los otros dos) 
acabe a la larga resolviendo 
los problemas planteados 
por el crecimiento de la po
blación y el empobrecimien 
to de nuestro planeta. Pe
ro la técnica moderna exi
ge acumulaciones cada vez 
mayores de capital, a las 
que sólo los países muy ri
cos pueden responder; lo 
que, a su vez, desplaza a 
los restantes a una pobreza 
cada vez mayor, y provoca 
la inaudita escalada de pre
cios, que reintegra en la mi
seria a estamentos sociales 
que acababan de salir de 
ella.

Desde el punto de vista 
político, todos estos hechos 
parecen apuntar al mismo 
resultado (aunque el cami
no a recorrer se compon
drá, sin duda, de múltiples 
acciones y reacciones): la 
creación de sistemas esta-

La ballena ^^Titapic^^
María López Salas entre

vista en «Pueblo» al doctor 
Rodríguez de la Fuente:

«Promueve el diálogo una 
pacífica manifestación ce
lebrada hace unas semanas 
en Boston a favor de las ba
llenas, despiadadamente 
asesinadas hasta el extermi
nio por los cazadores rusos 
y japoneses.

—El mundo no puede 
consentir que en virtud de 
unos intereses privados, co
mo son los de las indus
trias balleneras japonesa y 
rpsa, se acabe con este ani- 

/jnal. Repruebo, critico, cen
suro, me manifiesto contra 
lálconducta de estas com- 
paigas exterminadoras, 
que,''<ie manera mal inten
cionada, van a terminar con 
este viejo animal.

Refiriéndose a los argu
mentos' de los balleneros, 
añade:; .

—Las compañías rusas y 
japonesas' exponen argu
mentos arhañados para de
mostrar qüe una caza con
trolada (que todos sabemos 
es imposible controlar) pue 
de lograr Iq conservación 

tales y supraestatales que 
reúnan las dos condiciones 
de ser sumamente eficaces 
y de representar los intere
ses de la mayoría de la po
blación. Todo gobierno dé
bil y todo gobierno al ser
vicio de grupos minorita
rios está llamado a desapa
recer.

Pero el orden externo no 
es el comienzo, sino el re
sultado de una estructura
ción justa de la sociedad. 
Un Estado que mantuviera 
la tranquilidad en las ca
lles, pero fuera incapaz de 
establecer un reparto equi
tativo de los bienes, prote
giendo a los ciudadanos 
más modestos, obreros y 
campesinos; de evitar la es
peculación del suelo y de la 
vivienda; de proporcionar 
acçeso a la cultura en todos 
sus niveles a cualquiera con 
capacidad para ello; de de
fender la independencia y 
los intereses del país fren
te a las grandes potencias 
y las empresas multinacio
nales; de instituir un sis^ 
tema fiscal realmente pro
gresivo; de soportar la crí
tica pública; de crear una 
ordenación eficaz dé la sa
nidad y la seguridad social; 
de luchar contra la conta
minación del ambiente, en
frentándose con las conve
niencias particulares; de 
garantizar jurídicamente 
los derechos de asociación 

de estos cetáceos. Aducen 
en su pro la necesidad de 
las proteínas y grasas y la 
conservación de su indus
tria.

Prosigue:
—No aceptan la veda de 

diez años planteada en la 
Conferencia de Estocolmo 
hace años y apoyada por di
versos organismos interna
cionales. Los que poseemos 
conocimientos de biología 
y aceptamos la opinión de 
los científicos honestos, y 
no de aquellos biólogos 
comprados por las compa
ñías rusas y jaonesas, sa
bemos que sólo quedan en 
todos los. mares del mundo, 
alrededor de unos secientos 
ejemplares. Tanto la argu
mentación rusa como la ja
ponesa son vulgares fala
cias».

—o—
Según cierto biólogo, 

amigo nuestro, que ha he
cho ya tres excursiones por 
los mares del Norte, hay 
una ballena que los cazado
res balleneros llaman «Ti- 
tapic», legendaria por su fa
cilidad en eludir los ataques.

y reunión...; un Estado así 
no sería un Estado fuerte, 
sinó débil e ineficaz, cuyo 
desprestigio acabaría sien
do inevitable.

La gran incógnita de tal 
evolución política es la de 
cómo será posible impedir 
que un gobierno fuerte de

je de ser auténticamente 
representativo de la socie
dad, o con otras palabras, 
evitar que el poder se co
rrompa poniéndose al ser
vicio de los que en un mo
mento determinado lo de
tentan, y traten de asegu- 

. rarse una posesión del mis

mo indefinida e incondicio- 
nada. Sólo formas auténti
camente democráticas, que 
garanticen el control del 
Estado por la sociedad, sin 
que ello implique una me
nor eficacia del gobierno, 
responderán a esta exigen
cia fundamental.
■r jaar aar aaa aar aaraar aat ata
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Vida de Sociedad
Enlace Peraile Perdiguero - Alda Martín

En la Iglesia Parroquial 
de San Vicente, de esta ca
pital se celebró el enlace 
matrimonial de la señorita 
María Teresa Alda Martín y 
don José Antonio Peraile 
Perdiguero, maestro Nacio
nal de Navalosa.

La novia hizo su entrada 
en el templo del brazo de su 
hermano y padrinoí de boda 
don Luis Alda Martín y el 
contrayente ofrecía el suyo 
a su madre y madrina doña 
María Teresa Perdiguero de 
Peraile. Bendijo la sagra
da unión el Reverendo don 
Fernando Carrasco quien en 
momento oportuno dirigió

unas palabras a los contra
yentes,- sobre el sacramento 
del Matrimonio. Firmaron 
como testigos del acto, fa
miliares y amigos de am
bos contrayentes.

Deseamos a los nuevos es
posos mucha felicidad en su 
nuevo estado.

En el mismo acto tam
bién hizo su Primera Comu
nión el niño Carlos Peraile, 
hermano del novio, a quien 
el Rvdo. don Fernando Ca
rrasco habló sobre tan im
portante momento en su 
vida.

Enhorabuena.

€n la Delegación Provincial de Sindicatos

Reunión de la Cnmisión Ejecutiva del Consejil 
Económico Sucia! del Oeste de España

Bajo la presidencia del gobernador civil de
Avila

En uno

asistieron
provincias
de los salones de la

las autoridades de las cinco 
integrantes dei Consejo

Homenaje de despedida 
a una maestra jubilada
La Agrupación Escolar 

«Santa Teresa» de esta Ciu
dad ofreció un emotivo ho
menaje a una de sus Maes
tras, doña Francisca Gon
zález Lucas, con motivo de 
su jubilación.

Primeramente se celebró 
en la parroquia de San Vi
cente, una Misa de acción, 
de gracias, con asistencia de 
todos los' Maestros y alum
nos de la mencionada Agru
pación y familiares y ami
gos de la Maestra jubilada, 
siendo oficiada por su her
mano el Rvdo. don Pablo G. 
Lucas, Maestro de Ceremo
nias del P. I. C. Primada de 
Toledo y Vicesecretario ge
neral del Arzobispado, quien 
en una breve homilía resaltó 
la transcendental misión de 
los Maestros, como educa
dores de los niños, siendo 
de justicia reconocer qüe 
el Magisterio Español has
ta el momento ha cumplido 
fielmente su delicada mi
sión en circunstancias mu
chas veces verdaderamente 
difíciles, por la deficiencia 
de medios pedagógicos, me
reciendo la gratitud, y el 
apoyo de toda la sociedad.

A continuación se tuvo una 
Ias de la citada agrupación. 
Maestras y alumnos de la 
misma la tributáton un sen
cillo homenaje de despedi
da agradeciendo su merito
ria labor en el cumpli
miento de su deber en el 
centro y lamentando su au
sencia.

Algunas niñas recitaron 
poesías alusivas al momen
to y entre la intervención 
de las Maestras destacaron 
la de doña Pilar Pedruelo, 
Vda. de Tejerina, Directora 
de la Agrupación, así como 
las profesoras, doña Cata
lina Yuste y doña Teresa 
Lahorra, que unánimes elo
giaron las cualidades de 
doña Francisca, cerrando el 
acto don Antolín Martín, 
párroco de San Vicente ha

ciendo notar la importan
cia suma en la sociedad de 
la profesión del Magisterio, 
exhortando a todos a ser 
fieles a esta vocación, si
guiendo el ejemplo de la 
Maestra jubilada.

Se terminó con un vino 
de honor.
A continuación se tuvo una 

comida íntima en el Res
taurante «Piquío», con asis
tencia de los familiares y 
Maestras de la Agrupación. 
Al final, el Sr. Inspector 
Jefe (jubilado) don Celesti
no Minguela Velasco, diri
gió unas palabras de despe
dida, ñi a n ifestando que 
(aunque no estuviera ya él 
en activo) no podía silen
ciar lás excelentes cualida
des que había observado en 
doña Paca durante los 
treinta y tantos años que 
como Inspector Jefe la tra
tó, cuando desempeñaba su 
misión en los pueblos de 
La Venta de Sañ Vicente y 
Tolbaños, siendo verdade
ramente modelo de esposa, 
madre y Maestra.

Delegación Provincial de la Or
ganización Sindical, se reunió 
ayer la Comisión Ejecutiva del 
Consejo Econórnico Social-Sindi- 
cal del Oeste de España, bajo la 
presidencia del gobernador civil 
de Avila, don Vicente Bosque 
Hita, compartiendo el estrado 
presidencial don Manuel Fuentes 
Irurozqui, presidente del citado 
Comité Ejecutivo; presidentes de 
distintas Comisiones, don Juan 
Bautista Serra Padrosa, director 
general de Productos y Merca
dos en Origen Agrarios; don An
tonio S. López, don Julio Gutié
rrez Rubio; presidentes de las 
Diputaciones Provinciales de Sala
manca y Avila; presidentes y po
nentes de cada una de las Po-

Avila, quien dijo que intuía esta 
sesión como una especie de me
sa redonda que se constituía pa
ra trabajar en pro del desarrollo 
de la región en que se integran 
las cinco provincias que consti- 
tuyen el Consejo, que a su juicio 
es una de las más afectadas y 
que se está empezando a definir 
con caracteres concretos como 
«zona deprimida». Dio la bienve
nida, bienvenida de esperanza di
jo, porque la provincia de Avila 
es en el concierto, de este Con
sejo, una de las más caracteriza
das de esa depresión y también 
porque por su constitución geo
gráfica y climatológica, de hecho 
está incursa en los problemas que 
comprende cada una de la po
nencias que son objeto de consi
deración. «Por eso nos importa.

sándose a examinar a continua
ción el orden del día, en base de 
la constitución de las Comisiones 
de Trabajo.

Cada una de las provin
cias que constituyen el Con
sejo Económico - Sindical 
dieron los nuevos nombres 
que habrán de completar 
cada una de las cinco Po
nencias.

Después de nuevas inter
venciones en relación con 
la atención del cuarto Plan 
de Desarrollo que está a las 
puertas, para incluir a las 
provincias deprimidas den
tro del mismo, por boca del

(Foto: LUMBRERAS

nencias y sus 
mente con los

secretarios, junta- 
delegados. provin-

Peatón: cruce con luz verde o 
cuando el guardia fíe lo pe^ 
mita y por los pasos seña
lizados

ciales de Sindicatos de las res
pectivas provincias; directores de 
los Secretariados Económicos, 
presidentes de los Consejos Sin
dicales de Empresarios y Traba
jadores y Técnicos. Todos ellos 
fueron recibidos por el delegado 
provincial de Sindicatos de Avi
la, don Félix Lanciego Alonso.

Las provincias que integran es
te Consejo Económico-Social Sin
dical del Oeste de España son, 
con la de Avila, las de Salaman
ca, Toledo, Cáceres y Zamora.

DISCURSO DEL 
GOBERNADOR

Después de leída el acta de 
sesión anterior, hizo uso de

1a 
la

palabra el gobernador civil de

continuó diciendo, tanto y tanto 
este Consejo Sindical como im
portante colaboración a nuestro 
desarrollo económico y social» y 
después de ratificar la bienveni
da a los asistentes, concedió la 
palabra al presidente del Comité 
Ejecutivo, señor Fuentes Iruroz
qui, quien dirigió unas palabras 
a los reunidos, planteando la si
tuación en el desarrollo económi
co y social de todas las provin
cias que constituyen el Consejo 
Sindical del Oeste de España; 
hizo referencia a las estadísticas, 
tanto de renta como a las demo
gráficas, estableciendo una com
paración en orden al aumento de 
la población en España y por 
contra el descenso de las provin
cias integradoras del Consejo 
Económico; se refiere seguida
mente a las Ponencias que han 
de ser objeto de reestructuración 
en esta reunión de trabajo, pa-

señor 
Avila, 
cisas

gobernador civil de
se dieron cifras pre
gue imponen urgen-

cias determinadas para ha
cer llegar a esa ordenación 
próxima del cuarto Plan de 
Desarrollo los frutos de es
tos estudios, interviniendo 
a continuación, incidiendo 
en los mismos datos y ha
ciendo suyas las manifesta
ciones de nuestro goberna
dor civil, el señor Fuentes 
Irurozqui, quien al mismo 
tiempo, puso de manifiesto 
el funcionamiento, la nor
ma y el alcance de las Co
misiones para llegar a ob-

(Pasa a página 16).
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Toms de posesión de Mando de la Sección de For
mación de Oficiales en la Academia de Intendencia

lA BOUIIQUE 
Df lA MUJER

Avda, da Portuual, 19
Teléfono 2113 62 iVIU

Ha tomado posesión del 
Mando de la Sección de 
Formación de Oficiales de 
la Academia de Intenden
cia, el Iltmo. Sr. coronel 
don Aniceto Ortega Cera. 
Le dio posesión, con las for
malidades de ordenanza, el 
Iltmo. Sr. coronel director 
accidental de dicho Centro 
de Enseñanza Militar, don 
Máximo Cabezas Martínez.

El coronel Ortega^ es muy 
conocido en Avila, —donde 
cuenta con numerosas amis 
tades— ya que ha perma
necido en nuestra capital 
en todos los empleos de su 
vida militar. Le deseamos 
muchas satisfacciones y 
éxitos en el desempeño de 
este nuevo cometido a él 
encomendado.

MCD 2022-L5
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Ignoro si es cierta la infor
mación de que alguien se ha
ya hecho dueño de las pilas 
del Puerto «por las buenas». 
Porque estas cosas suelen ocu
rrir en los pueblos a veces 
cuando un cacique influyente 
o habilidoso tiene, pongamos, 
por ejemplo, dos fincas sepa
radas por un camino, cañada, 
o servidumbre de dominio pú
blico. Un buen día las pare- 
des se han extendido a ta
piar el paso por sus dos la
dos; las fincas se han jun- , 
tado en una por derribo de 
los muros que delimitaban el. 
camino, e incluso se corona,, 
para evitar intentos de salto,, 
el nuevo muro con cristales- 
de botellas rotas o con alam
bradas de espino, y el caminan
te, haciendo camino al andar,, 
lo mismo que el ganado laní
gero, marca un nuevo sendero 
rodeando... Y al avío que 
mañana es lunes.

Mientras por el Puerto del 
Boquerón bajaba el Carro de 
Tío Nicanor, habiendo el. 
buen Pedro apretado aquel 
freno de mano, que era un 
tornillo accionando sobre la. 
rosca de una barra de hierro 
a su vez inserta en otra per
pendicular a ella que sostenía 
sobre las ruedas gruesas ma
deras con gomas dé abarcas,, 
de modo que ellas rozasen, y 
aún sosteniendo él mismo el. 
tiro de las caballerías y con 
su cuerpo el posible patinar 
del carro en la fuerte pendien
te, yendo nosotros a pie pi-- 
sando la nieve, contaba Tía. 
Pavita cómo por el Puerto de*
las Pilas 
izquierda 
Católica» 
líos días 
del mes

frontero a nuestra 
bajaría Isabel «La 
cabalgando en aque- 

cercano el otoño 
de septiembre de

1468„ volviendo por éste o 
por los altos de La Parame-- 
ra en otras ocasiones y mejor 
por aquí pues en aquellos, 
tiempos era más fácil... Con
taba también cómo vino por 
este camino Santa Teresa de 
Jesús como ya se ha dicho an
teriormente y cómo San Pe
dro de Alcántara obró el «mi.. 
lagro de la -cuerda» sacando* 
con su cíngulo un niño del', 
pozo adonde había caído, lo 
que conmemora una ermita en 
la solana, con árboles a su 
puerta, y una bella imagen del 
excelso penitente a la que en 
1936, según contaba el párro
co don Victoriano Almarza, 
de venerable memoria, destro
zaron una mano en la guerra, 
sustituyéndola luego con otra 
de la también profanada figu
ra de Nuestra Señora de Val
bellido, que tiene la legenda
ria historia de ser venerada 
en su santuario entre los tér-

minos de Navalperal de Pina- 1 
res y El Herradón, muy cer- 5 
ca del primero de ambos pue- f 
blos, con gran devoción por | 
parte de ambos. El santuario 1 
se había desplomado y se tra- | 
tó de ver a quién correspon- fe 
■dería la imagen: acordaron * 
que fuese de quien primero | 
llegase al Santuario en la ma- । 
¿rugada de un domingo de 9 
mayo. Los de Navalperal con- | 
fiaron en llegar temprano, da- । 
da la cercanía del pueblo ; pe- * 
xo los de Herradón de Pina- | 
¡res anduvieron toda la noche 
para lograr su buen anhelo | 
devoto... |

—Aquí, por el Puerto de ’ 
Ias Pilas, salieron una vez los | 
lobos al ganado... ।

—No una, vez, dijo Tía Pa- | 
vita. Muchas veces han salido | 
los lobos al ganado por es- 5 
tas montañas cuando han te- | 
nido hambre y en el Santuario | 

• de Nuestra Señora de Sonso- ’ 
les había un cuadro que re- | 

-cordaba la devoción de tío 1 
Orencio.... Salieron los lobos J 
a sus ganados e invocó a la | 
Virgen de Sonsoles, pidiéndo- i 
la socorro. Y el asombro su- 1 
yo fue que nada pasó ni a sus j 
ovejas, ni a sus corderos. i

Ibamos llegando al Herra- | 
'dón de Pinares, hundido en j 
do más profundo del Valle de . 
La Gaznata... 1

—Cómo harían aquí este 
pueblo, partido por el río?... 

■Con categoría de Villa y gran 
riqueza de propios en su tiem
po; que ha. llegado a tener 
más de cinco mil vacas en sus 
pastos...

—Pues ya veis, tiene la más 
Toñita iglesia de todos estos 
■pueblos. Dicen que no habra 
otros artesonados tan valio- 

:sos como los suyos. El altar 
También es una joya dei arte 
(escultórico. Tiene una custo- 
'diá de plata que maravilla, 
por ser templete sostenido por 

«cuatro columnas y rematado 
por una campanilla y cruz so
bre la torrecilla del remate... 
Xa plaza también es recogida 
con fuente en el centro y por 
medio el río para limpieza;

■ 'pero que les ha dado cada 
susto... Porque ni ahora, que 
deben ser pocos los que en el 
pueblo quedan, ni antes, se 
les ha ocurrido canalizarle. 
Una vez por San Juan, se des
ató una tormenta y se lleva
ron las aguas arcas con ropa, 
lo mismo que puertas y ven
tanas, cerdos y pocilgas, pe
sebres con pajas y granos... 
De los otros pueblos del Valle 
vinimos al remedio; pero po
co se pudo hacer. Yo he ve
nido muchas veces a la fun- 

'ción en octubre...
Pedro de ULACA.

Ante las reiteradas informaciones aparecidas en . 
los periódicos madrileños (la última conocida, del 
4 de marzo, en «Ya»). Sobre la contaminación del 
Río Cofio por los vertidos de Las Navas del Mar
qués; y la llamada de alguien, que en carta pu
blicada en su periódico, solicitaba una explica
ción, o al menos una información por parte abu
lense, de este problema, sobre lo que se mantiene 
un absoluto silencio, pese a los términos que se 
deslizan en esas noticias, que poco más tratan de 
negligentes a nuestras autoridades locales, al mis 
mo tiempo que facilitan soluciones y techas de 
terminación del problema, que pueden pecar de 
una inexactitud grave: .

Como allegado a la esfera municipal de Las 
Navas del Marqués, y a falta de voces más au
torizadas, quisiera brevemente, hacer algunas pun
tualizaciones.

1^) La presa que abastece de agua potable al 
pueblo de Robledo de Chavela, de una antigüe
dad de siete u ocho años, recoge las aguas del 
Río Cofio y de sus afluentes, aguas arriba, como 
el Arroyo de la Poveda, al cual vierten la mayo 
ría de las vaquerías, aguas fecales y domésticas 
de Las Navas del Marqués, desde tiempo inme
morial. .

Es pues evidente, que al construirse dicho em
balse, se conocía qué tipo de agua se iba a reco
ger, si al mismo tiempo no se tornaban otras me
didas correctoras en Las Nayas del Marqués, co-

solución, en el campo práctico, no es tan sen
cilla, 1

Por lo pronto, se ha centrado' la atención en el 
vertido de vaquerías por su importante arrastre 
de material sólido, y no se menciona ni preocupa j 
al parecer el vertido doméstico, lo cual, ya en 
principio, va a dar una solución parcial.

Se pensó, como primera solución, que han pu
blicado los periódicos, la construcción dé pozos o 
fosos en cada vaquería donde se recogieran los 
residuos de ésta, y de donde, mediante camiones 
cisternas, sería retirado periódicamente, y trasla
dado a ciertos sitios señalados y centralizados. El 
Ayuntamiento de Las Navas, expuso y razonó la 
inviabilidad de tal sistema, con razones construc
tivas, económicas, de mantenimiento, prácticas y 
turísticas y desacordes con su Plan de Ordena-

i

sa que no se hizo entonces, y que se exige con 
premura excesiva ahora.

2.^) Empezada a tener conciencia de la conta
minación de las aguas, y efectuadas denuncias por 
tal motivo, sanciones y órdenes, eran inoperantes 
para la práctica, ya que no se podía impedir me
diante órdenes de la Alcaldía las funciones natu
rales de los animalitos, y no digamos, de la po
blación de Las Navas.

Debe advertirse, como simple dato, que Las 
Navas del Marqués, tiene una población de unos 
cuatro mil habitantes, sexto núcleo de población 
de la provincia, después de Avila, Arenas de San 
Pedro, Arévalo, Candeleda y Cebreros; y que al
canza la cifra de quince mil habitantes en los me. 
ses de verano; que su censo ganadero e^ de unas 
cinco mil vacas productoras de leche, entre otras 
especies, que producen unos veinticinco mil htros 
de leche diarios, que se comercializan a través de 
CLESA, SUAL y RAM, tres grandes centrales le
cheras extraprovinciales.

Existen unas doscientas vaquerías, que salvo al
gunas diseminadas, se concentran en la parte Sur 
del casco. La red de colectores del pueblo, es co
mún para todos los servicios, domésticos y vaque
rías, tras pasar por una pequeña, elemental, vieja 
y fuera de servicio, estación depuradora, al arro 
yo de la Poveda, y éste al Río Cofio.

3.^^) Movido el problema por los más afecta
dos, como es el Ayuntamiento de Robledo de 
Chavela, las autoridades provinciales de Madrid, 
las estatales de distintos organismos ministeriales, 
y en contacto con las autoridades abulenses, pre
tenden dar una solución que en PLAZO FIJO, 
deje libre de contaminación al Río Cofio.

Dicho así, y a tenor de lo que se desprende de 
las informaciones periódicas madrileñas, parece 
sencillo con una simple pero enérgica orden. «En 
un plazo de tres meses ni una sola gota de agua 
contaminante que provenga de Las Navas del 
Marqués irá a parar al Río Cofio». Pero ¿cómo. , 
y tras la orden política, se despliegan los equipos 
técnicos para encontrar la solución; esta en bre
ve será tomada entre varias, para ser ejecutada. 
Lo que quiere decir que ya ha transcurrido un 
mes desde que se dio la orden y aún la solución 
no se ha empezado a ejecutar. ¿Puede conside
rarse ésto como dejadez de las autoridades abu
lenses? Ni mucho' menos, por la serie de entre
vistas en el Gobierno Civil abulense que se están 
manteniendo, lo que ya es un síntoma de que la

La solución más probable, que está en estudio, 
en. estos momentos, consiste en crear una red de j 
saneamiento exclusivamente para las vaquerías, 
que iría a desembocar en dos grandes depósitos j 
alejados del casco. Esta red que debería llegar ai 
todas las vaquerías existentes, podría tener una 
longitud de unos nueve kilómetros, .con gran par- i 
te en el suelo urbano. Dada la fecha en que nos ; 
encontramos, y la envergadura de la solución, y . 
sin existir aún empresa que la realice, parece ló
gico pensar que el PLAZO FIJO, marcado se 
sobrepasará con creces.

De la eficacia de la solución, puede considerar-, 
se válida como emergencia, aunque parezca que, 
se tarda, pero el Ayuntamiento de Las Navas no 
la admite como definitiva, ni puede garantizar que 
en un plazo más o menos largo, la contarmnación 
del Río volviera a producirse, por las propias con-, 
secuencias de la provisionalidad.

4.^) En su Plan General de Ordenación, Las 
Navas del Marqués no trata este problema como' 
prioritario, puesto que en realidad no lo es en sui 
término, aunque sí sea en él donde se produzca 
la contaminación. Dicho Plan prevé una serie de 
medidas, que serían la solución definitiva, a desa
rrollar en un plazo prudencial, y que así se ha 
expuesto a las autoridades, competentes.

a) Creación de un polígono ganadero, en te 
rrenos previstos para tal fin, de unas cien hecta 
reas, al Noreste del casco. _ :

b) Erradicación forzosa de los establos exis-, 
tentes en el casco de población, y su asentamientc 
en dicho polígono.

c) Construcción de una estación transformado 
ra de estiércol.

d) Construcción de una estación depuradora d<i 
aguas sucias, en general. í

Las dificultades que se encuentran para desa 
rrollar este programa, son, como casi siempre, ó, 
tipo económico, pues la raquítica hacienda loca; 
no puede con él, aunque ahí queda expuesto. ' 

Los ganaderos, salvo alguna lógica resistencia 
están dispuestos al traslado de sus establos, siem, 
pre que se les ofrezca en las debidas condicione^ 
de servicios y economías.

Sobre la estación transformadora de estiércol 
noticia hoy día muy aireada del reciclaje y aproi 
vechamiento de residuos, se garantiza su rentabi 
lidad, con el censo ganadero existente, la estació 
depuradora, por fin, sería la meta final de uni 
depuración de las aguas de todo tipo, por lo qu, 
en definitiva el Río Cofio quedaría descontam, 
nado, para bien de los habitantes, de Robledo, 
tal vez para los del mismo Madrid. Í

Ideas hay, dinero no. Echar sobre los hombro 
del pueblo de.Las Navas y de su Ayuntamiento 
la responsabilidad de esa contaminación, y^ qu¡ 
llevan órdenes y sanciones gubernativas, critic^ 
y comentarios en los periódicos madrileños, t 
fácil; pero ño es honesto cuando se conoce «j 
problema y la impotencia para resolverlo. i

GERARDO LUCIANO MARTIN 
GONZALEZ.

Arquitecto Asesor del Ayuntamiem 
de Las Navas del Marqués.

F
Día Fecha

Martes 11

Miércoles 12

ias de guardia
De 10 mañana a 10 mañana 

del día siguiente

D. Antonio Vinuesa Martín 
(Reyes Católicos, 31)

Teléfono 21 13 35

D. Juan paradinas Pérez 
(Plaza Santa Teresa, 3) 

Teléfono 21 11 20

De 10 mañana a 10 noche

D.» María Jesús Pardo 
(Capitán Peñas, 

Teléfono 22 17 72

D. Teodoro Aparicio

González 
15)

Gutiérrez
(Avenida José Antonio, 12)

Teléfono 22 01 96
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El Báreo de 

Avila

La pesca de la trucha, 
tema de actualidad

SESION DE LA COMISION PERMANENTE EN 
EL AYUNTAMIENTO

La sesión ayer celebrada la presidió el señor Tomé
y asistieron los tenientes de alcalde 
dríguez, Pérez Bernaldo de Quirós, 
Fernández.

Fueron aprobadas el acta de la 
cuentas y nóminas de jornales.

señores Martín Ro- 
Sánchez Baquero y

anterior y. diversas

i Se nombró a don Manuel Sales Tadeo agente ejecuti- 
| vo para hacer efectivas por la vía de agremio las cédulas 
| personales no satisfechas.

Quedó aprobada la adjudicación de la- poda de árbo- 
. les de la carretera de Sonsoles a don Natalio Encinar.

| Se adjudicó a diversos individuos la apertura de hoyos 
1 para la plantación de árboles en distintas plazas.
’ A informe de la comisión de obras se trasladó una 
| instancia de don Juan García Encinar pidiendo la aper- 
| tura de una calle en el distrito de San Nicolás.
(Fue aprobado un informe de la comisión de Hacienda 

denegando una gratificación solicitada por el personal 
| de consumos.
| Se acordó que entre tanto se cubre la plaza de capataz 
5 de obras, desempeñe este cargo don Eulogio Hernández 
1 Alonso, con el jornal que actualmente tiene como obrero. 
| A propuesta del señor Sánchez Baquero se resolvió 
1 que los médicos titulares informen sobre el material 
* existente para combatir las enfermedades infectoconta- 
| giosas, locales habilitados para aislamiento, medios de 
| asistencia, aparatos de desinfección y si son suficientes 
5 a los fines que deben llenar en relación con la capital, 
1 además de otras cuestiones referentes a prevención con- 
| tra el paludismo y otras enfermedades, estecoleros y po- 
(zos negros.

Se concedieron las mesadas de supervivencia a la se- 
1 ñora viudad de don Jesús Molinero.

PLENO DE LA CAMARA DE COMERCIO

Se reunió anoche el pleno de la Cámara de Comercio, 
bajo la presidencia del señor San Román, para tratar 
de las peticiones que han de formularse a la Compañía 
de Ferrocarriles del Norte en relación con los nuevos 
itinerarios que prepara.

Se examinaron las conveniencias de los servicios para 
todos los pueblos del recorrido y de Avila, fijándose 
tanto en el interés mercantil como en el del fomento del 
turismo. Se concretaron a señalar la necesidad que se 
siente desde hace tiempo de tener un tren que llegue de 
Madrid a las diez de la mañana, bien acelerando la mar
cha o retrasando su salida el 2025, o de nueva creación 
con recorrido hasta Medina, de donde podría salir el 
tranvía que nace en ésta a las cuatro de la tarde, pasan
do por aquí a las seis o estableciendo otro con salida a 
esa hora de Avila.

Para facilitar la ida a Madrid por la mañana se pro
puso también la salida de Medina del Campo de un 
tren a las siete de la mañana, con el cual pueden bene
ficiarse Velayos, Sanchidrián y Adanero y los de Naval
peral y Navas del Marqués.

LA ACTUALIDAD EN AREVALO

Hace unos días se inauguraron las obras de alcanta
rillado general en Arévalo, cuya mejora contribuirá a la 
completa higienización de la ciudad.

Es muy de elogiar la labor que viene realizando al 
frente de la alcaldía el capitán retirado don Simón Ma
roto, cual lo patentiza el nuevo alcantarillado en cons
trucción que harán de esta población, que tiene agua 
abundante, con otras mejoras planteadas por su alcalde, 
una ciudad moderna.

La apertura de la veda en 
los abundantes y dilatados 
cursos trucheros- de la Comar
ca barcense, trajo como- con
secuencia una afluencia masi
va de deportistas a la Villa del 
Tormes como- no ha tenido 
precedentes en años anterio
res...

A pesar del considerable au
mento de la capacidad hote
lera adquirido én los últimos 
tiempos, no contó El Barco de 
Avila con' suficiente número 
de habitaciones para albergar 
a tan considerable cantidad de 
aficionados al -apasionante de
porte de la pesca de la trucha.

Lo.s días anteriores al do
mingo, se caracterizan por el 
aumento considerable del trá
fico en la población, debido al 
gran número de forasteros 
que acudían con el propósito 
de asegurar sus puestos de 
pesca en alguno de los nume
rosos cotos de la zona.

Llegado el domingo, en au
tocares los componentes de 
peña.s deportivas, en inconta
bles turismos, o simplemente 
a pie, muchos centenares de 
pescadores desde las primeras 
horas de la madrugada, co
menzaron a dispersarse por 
ríos y gargantas de toda la Co
marca barcense, cuya,s riberas 
estuvieron nutridísimas y ani
madas con el ir y venir de tan
tos deportistas de ambos se
xos y de las más dispares pro
cedencias, entre los que se en
contraban rnuchos de nuestra 
capital y de otras comarcas 
de la provincia, cercanas y 
más lejanas, que no poseen la 
incomparable riqueza de estas 
aguas de alta montaña.

El resultado de la jornada 
truchera parece haber sido 
muy halagüeño- en relación 
con el gran número de captu
ras logradas que, en muchos 
casos, superaron los cuatro ki- 
logramo.s de excelentes y finí
simas truchas.

Lo qúe viene sucediendo- con 
la pesca de la trucha en todos 
los cursos trucheros de la- 
cuenca alta del Tormes, apar
te de lo que sucede en rela
ción con otros incentivos tu
rísticos de esta zona, como 
son su campiña, sus ríos y 
montañas, sin olvidar la in
superable pureza de su am
biente, me sugieren el conside
rar lógico ofrecerlo, como mo
tivo de estudio y reflexión, a 
la Delegación Provincial de 
Turismo y Jefatura de los Ser
vicios de I.C.O.N.A., para que 
tengan a bien considerar si es
ta voluntaria y no dirigida 
preferencia que se viene ob-

sei-vando en millares de de
portistas de toda España y ex
tranjeros, de todas las clases 
sociales, por la práctica del de
porte de la pesca en estas 
aguas,- pudiera ser motivo de 
una verdadera atención, como 
yo creo merece por su induda
ble trascendencia social, que 
pudiera traducirse en la dota
ción de necesarios servicios, 
como refugios de pescadores, 
alpinistas y excursionistas, y 
en la ejecución de pequeñas

1*01» J. Sayans 

obras de defensa de la espe
cie truchera, completando- su 
eficacia con frecuentes y abun
dantes sueltas de alevines de 
trucha común, única que debe 
poblar estas aguas.

Todo lo esperamos en este 
rincón, tal vez un poco aparta
do de nuestra provincia, pe
ro que atrae multitudes sin 
ninguna especial propaganda, 
que no sean el conocimiento 
de lo-s incentivos con que le 
dotó la Naturaleza.

Arenas ele San 
Beclro

La caza en el Valle
del Tiétar
Por NAZARIO S. LOPEZ «Nazarite»

Entre los habitantes de 
la comarca de Arenas de 
San Pedro hay buenos ca
zadores. Pero los éxitos que 
puedan ser el balance de 
sus cacerías, quedan relega
dos a una no divulgación. 
Cazan, generalmente, para 
dar rienda suelta a una afi
ción, y saben mucho de la 
caza, pero la ejercitan sin 
presunéiones.

Es cierto que ya no abun
da tanto, la caza en el Valle 
del Tiétar. Recordemos los 
tiempos del reinado de Car
los III, pues en tal época 
residió en Arenas de San 
Pedro el infante don Luis 
de Borbón, hermano del ci
tado Monarca. En aquél en
tonces, las cacerías consti
tuían una de las distraccio
nes de los miembros de la 
Real Familia, de los de la 
aristocracia, de los señores 
y de las restantes clases so
ciales. A don Francisco de 
Goya, el genial pintor, po
demos también calificarle 
destacado cazador. En la 
entonces villa de Arenas, en 
unión del aludido infante 
don Luis, tomó parte en 
más de una batida. Era el 
período de plenitud de la 
caza: lobos, jabalíes, etcé
tera, poblaban en manadas 
los bosques casi selváticos 
del término arenense y cir
cunvecinos. Actualmente, el 
lobo se localiza en conta
das ocasiones.

Ya queda reducido al re
cordatorio, los ataques de 
los lobos a personas y a 
núcleos urbanos del Valle 
del Tiétar; aunque el astu
to zorro todavía asuste a las 
aves de corral de las casas 
de campo. Es sobradamente 
conocido el trance de des
aparición que se registra en 
la fauna.

Recordamos nuestra in
fancia. Recuerdo asociado 
a la visión de la denomina-» 
da vulgarmente «guililla» 
—o águila de Gredos, tam
bién -conocida por «chive
ra»—, que volaba sobre el 
caserío arenense para ha
cer bajada presurosa en pos 
de alguna presa; hace bas
tantes años que no tenemos 
noticias de la supervivencia 
de la aludida águila; si su
perviven ejemplares de la 
misma, lo son en número 
limitado. Lo qúe si aumen
ta es el número de «capras 
hispánicas», que tienen su 
habitat en la sierra de 
Gredos, macizo montañoso 
muy apto para el desarrollo 
de flora y fauna; aunque la 
flora, como es lógico, sea 
más profusa en las estriba
ciones serranas, y la fauna, 
en los escondites naturales 
de las cresterías rocosas.

En el ámbito del Valle del 
Tiétar abunda la perdiz, 
conejo, liebre y aves acuá
ticas, y en menor abundan
cia se localiza la caza ma
yor de numerosas especies.
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Plazas para Ouflafles HiA 
y ResUas fle Vsiano

Nota del Consejo Provincial de
Trabajadores

À1 igual que en años an- 
eriores, la Organización 
sindical proporcionará pia
las en Ciudades Sindicales 
/ Residencias de Verano a 
os trabajadores abulenses, 
in el Consejo Provincial de 
Frabajadores y Técnicos de 
2sta Capital obra la reía- , 
:ión de turnos y fechas, así 
;omo las condiciones e ins
trucciones y demás infor
mación complementaria. 
Existen turnos de descanso 
durante los meses de mayo 
a octubre, ambos inclusive, 
en las Ciudades Sindicales 
de Marbella y Tarragona; 
en las Residencias Familia- , 
res de San Juan (Alicante), 
C’an Picafort (Baleares), 
Cala Ratjada (Baleares), 
Llansá (Gerona), San Pedro 
del Pinatar (Murcia), Pan- 
jón (Pontevedra) y Plencia 
(Vizcaya); en las Residen
cias Femeninas de Marbe
lla (Málaga), Castro Urdia
les (Santander) y Ribadese
lla (Asturias); en la Mascu
lina de Santander; y Resi
dencias para los turnos de 
Dirigentes Sindicales en las 
Ciudades Sindicales de Mar 
bella y Tarragona, y Fami
liar de Panjón.

En su virtud, se pone en 
conocimiento de los traba
jadores que, por el director 
de la Obra Sindical Nacio
nal «Educación y Descan
so» y el presidente del Con
sejo Nacional de Trabaja
dores y Técnicos, han sido 
adjudicadas a esta provin
cia, para el actual año de 
1975, las plazas a que ante
riormente se hace mención 
y que serán distribuidas en
tre los solicitantes median
te sorteo público, que se lle
vará a cabo pór este Conse
jo Provincial de Trabajado
res y Técnicos.

Todos aquellos producto
res a quienes pudiera inte
resar, podrán solicitar la 
información que deseen en 
el Sindicato Provincial res
pectivo, donde se encuen
tren encuadrados, así como 
en las Delegaciones Sindi
cales Comarcales y en la

José María 
Molina Ariño
MATERNOLOGO DEL 

ESTADO
OBSTETRICIA - GINECO

LOGIA
C/ Doctor Flémmg, 5-2.* 
Tcléf. 211581. C. S. 340

y Técnicos
Secretaría General de esté 
Consejo Provincial, donde 
se les tratará de asesorar
debidamente, sobre la 
cumentación necesaria, 
plazos de admisión de 
solicitudes etc. ,

Se advierte que no

do
los 
las

mas, sus
Expuso en la Sala de Arte 

Inglés, de la madrileña calle 
Esparte!, nuestro paisano Eu
genio López Berrón. La expo
sición ha sido un notable éxi
to, tanto de público como de 
calidad. Eugenio López Be
rrón ha refrendado sus cuali
dades de paisajista en tono 
mayor.

Los escritores cada vez quedrán solicitar estas plazas 
en Ciudades y Residencias 
de Verano, durante el pre
sente año de 1975, los tra
bajadores que hubieren dis 
frutado de alguna de éllas 
en el pasado año de 1974, 
así como que los plazos de 
admisión de instancias que 
han de regir durante el pre
sente año para los distintos 
turnos, serán los siguien
tes:

Para los turnos l.° y 2.°, 
hasta el día 10 de abril, in
clusive; para los turnos 3.° 
y 4.°, hasta el día 20 de 
abril; para los turnos 5.° y 
6.°, hasta el día 21 de mayo 
y para los turnos 7.°, 8.°, 
9.° y 10.°, hasta el día 5 de 
junio.

El Calendario general de 
turnos a que se hace men
ción con anterioridad, será 
en el presente año el que a 
continuación se relaciona;

Turno 1°.— Del 25 de ma-
yo al 8 de junio.

Turno 2°.— Del 11 
nio al 25 de junio.

Turno 3°.—« Del 28 
nio al 12 de julio.

Turno 4°.— Del 15 
lio al 29 de julio.

po-

de ju-

de ju-

de ju-

Turno 5°.— Del 1 de agos
to al 15 de agosto.

Turno 6°.— Del 18 de 
agosto al l.° de septiembre.

Turno 7°.— Del 4 de sep
tiembre al 18 de septiem
bre.

Turno 8°.— Del 21 de sep
tiembre al 5 de octubre.

Turno 9°.— Del 8 de oc
tubre al 22 de octubre.

Turno 10°.— Del 25 de oc- 
noviembre.
la Ciudad Re-

tubre al 8 de
NOTA: En

sidencial de Marbella, el 
turno primero será del 22 
de mayo al 5 de junio, el so- 
gundo del 8 de junio al 
de junio, el tercero del 
de junio al 9 de julio, 
cuarto del 12 de julio al 
de julio, el quintoi del 29 

22 
25 
el 
26 
de

julio al 12 de agosto, el sex
to del 15 de agosto al 29 de 
agosto, quedando el resto 
de los turnos de acuerdo 
con el Calendario General.

Los turnos correspondien 
tes al Pabellón Femenino 
de Marbella, que compren
den del 2.° al 9.°, serán los 
mismos que en la Ciudad 
Residencial.

El Secretário General del 
Consejo.

Exito de un pintor 
abuiense en Madrid

Eugenio López Berrón refrenda, una vez
cualidades de
publican se superan y de en
tre tantos como publican po-' 
eos se consagran; que hacer 
una obra que guste y tenga 
calidad no debe ser muy difí
cil; lo que sí es difícil es el 
mantenerse. O lo que es igual: 
cada obra mínimamente debe 
superar a la anterior si' se 
quiere perdurar. De. ahí que. 
siempre queden solamente un

Cdfeíer^íci

YAKARTA
COMUNICA A SU DISTINGUIDA 

CLIENTELA, QUE HOY MARTES, DIA 11, 
CIERRA POR DESCANSO DEL PERSONAL.

MUCHAS GRACIAS.

KIORITZ Japón

MOTOSIERRAS de 30 a 103 c.c.

DESBROZADORAS de MOCHILA

IMPORTADOR SUMIM,S.L.
C/Serrano,209-T€‘l.:2593 207-MADRID(16)

Visite nuestro Standen la FIMA/75,sector D.n 672-675.
ZARAGOZA

ATOMIZADORES 
de MOCHILA con MOTORy 
ESPOLVOREADOR 
manual ,

NECESITAMOS:
DISTRIBUIDORES ALMACENISTAS
PROVINCIALES _____

paisajista
plantel limitado circulante co
tizado. y leído.

En pintura viene a ocurrir 
lo mismo pero con un riesgo 
mucho mayor, puesto' qq^^o|- 
malmente el editor es el)-ipr|- 
pio creador. Aquí no ocftirft 
lo que en la novelística, qde,^ 
veces, ya se vive de lífeR’el- 
tas y siempre hay uriá^^tj- 
rial que lanza un nornbúéqn*; 
que un buen libro. Fefgj 
pintura no; en pintura el cua
dro se ve; el editor es el pró- 
pio artista y, en consecuencia, 
la obra por sí sola se califica.

Triunfar en pintura a través 
de exposiciones implica supe
ración tras superación. Y si 
hoy cantamos con gozo la de 
Eugenio López Berrón, es por
que ponemos a un abulense 
como triunfador «cum laudes» 
merecidamente. Proclamamos 
la existencia de un pintor de 
comunicación con todo tipo de 
espectadores que expresa su 
intimidad, dándole al arte un 
gozo, como un recreo que le 
produce la contemplación del 
paisaje, de la naturaleza. A la 
vista de los cuadros que-a Avi
la se refieren, parece como si 
Eugenio López Berrón hubie
se puesto, entre él y el cuadro, 
la sensibilidad de su espíritu; 
pincel, lienzo, alma, cuadro; 
como si humanizara el paisaje 
con humanismo poético.

En todos los cuadros de es
ta exposición que comenzó él 
día 4 y terminará el día 21, 
hay serenidad, sosiego y, al 
mismo tiempo, aunque parez
ca paradójico, una inquietud 
rebelde como si fuera la ex
presión de un sentimiento na
cido de un temor que puede 
estar en lo que él siente como 
pintor y lo que le va a dar al 
espectador en su cuadro. Por 
los cuadros que presenta, cree
mos que consigue hacer ver a 
los demás un paisaje que iden
tifica su alma con la natura
leza misma.

Esto es lo que nos ofrece 
hoy por hoy la exposición 
—una gran exposición— del 
abulense Eugenio López Be
rrón, nacido en Gotarrendura 
hace 33 años, graduado en la 
Escuela Superior de Bellas Ar
tes San Fernando, de Madrid, 
pensionado' por una beca para 
pintar en Segovia. Tercera 
Medalla de Arte Universitario. 
Mención honorífica en la expo
sición «Temas de Madrid. 
1974». Con estudios ampliados 
en Francia, Italia y Egipto; 
cón participación en exposicio
nes colectivas y con cuadros 
que figuran en muchas pro
vincias españolas y en colec
ciones particulares de Monte
video, Méjico, Montreal, Ale
mania, Virginia, California y
España.

G. M.
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? MADRID (Crónica de nues- 
1 tra Redacción).—Las circuns- 
1 tancias de la última crisis han 
J sido únicas en los treinta y 

tantos años de la historia del 
1 Régimen. El ministro de In- 
I formación y Turismo también 
I es de este parecer y así lo ma- 
b nifestó en la rueda de prensa 
V^5¿terior al Consejo de Minis- 

Í^Trá§. Don León Herrera se- 
ifflaió que en esta ocasión todas 
,3bp negociaciones fueron lle- 

•Is'f'^!^ con gran sigilo y el pre- 
^^^^5 ®®® soltó pren- 

P®rson,almen- 
b te po supo hasta el mismo 

martes^ por comunicación del 
*^^'leñor Arias Navarro, quiénes 

eran los ministros cesados y 
1 quiénes los sustituidos. «Has- 
| ta entonces sólo sabía que el 
1 cambio afectaba a más de un 
| miembro del Gobierno».
| Acerca de las causas de es- 
? ta crisis, el ministro no reveló 
| nada, ni parece posible lograr 
«alguna información en este 

sentido. Se mantiene la tesis 
(oficial de que ha sido un rea

juste, pero no un cambio. Un 
| periodista le preguntó al mi- 
2 nistro en razón de qué diná- 
| mica los ministros cesados fue- 
| ron los que fueron y no otros.
2 El señor Herrera Esteban res- 

pondió que habría que pre- 
b guntar eso al propio Presi- 
i dente del Gobierno, que es 
| quien ha decidido los cam- 
Íbios. En cuanto al significa

do de esos cambios, el minis- 
| tro repitió la tesis de -que no 
Ise debe hablar en propiedad 

de cambio de Gobierno. 
| «Mientras no cambien el Pre- 
2 sidente del Gobierno —expli- 
| có—, no se puede hablar de 
( crisis, sino de reajustes minis

teriales, a los que debemos ir 
1 acostumbrándonos —y los mi- 
Inistros los primeros— y que 

ha de ser en el futuro, y tam- 
| bién en el presente, más fre- 
w cuentes que en el pasado».
| Otro tema que estaba en el 
| candelero era el comporta- 
? miento de la radio y la tele- 
| visión la noche de la resolu- 
(ción de la crisis al no dar la 

noticia del nombramiento de
1 los nuevos ministros. El titu- 
Ílar de Información y Turis

mo confesó que se debió a 

EXCURSIONES DE SEMANA SANTA
Vocaciones, Billetes de Ferrocarril, Avión, Bar
co. Viajes de Novios a Canarias y Baleares

Solicite información y folletos en:

“^^íajes velaseo
Agencia de Viajes

C/ Generalísimo, 15 — Arco del Mercado Grande — AVILA.

Enselianza a diataRCia
Se pone en conocimiento de todas aquellas personas in
teresadas en cursar estudios de CONTABILIDAD por 
este procedimiento, que ha quedado abierta la matrícula, 
en ESCO, centro autorizado por el Ministerio de Educa

ción y Ciencia (primer grupo núm. 198).

Será informado gratuítamente enviando su nombre y di
rección a ESCO, Apartado 10.129. Madrid.

una orden personal suya. Afir- | 
mó, «palabra de honor», que i 
el único objetivo de esa me- | 
dida fue otorgar la primicia । 
a la prensa escrita. Aunque la | 
respuesta no satisfizo, así que- fe 
da cerrado el capítulo de las 5 
averiguaciones. Lo cierto es fe 
que la prensa no necesita ese fe 
sentido de, primicia, ya que in- 5 
cluso el «flash» televisivo pu. fe 
diera haber sido un buen ade- 
lauto, y no competencia, para 
la lectura de los periódicos. |

Lo cierto es que se ha h 
abierto una nueva etapa gu- fe 
bernamental en la que puede fe 
ser muy importante la presen- S 
cia del nuevo tercer vicepresi- | 
dente del Gobierno, señor fe 
Suárez, quien pronunció unas 2 
breves palabras en el inicio fe 
del Consejo de Ministros, de 
las que hay que resaltar ese J 
nuevo concepto de lealtad que 
ahora impera. Dijo que «la | 
lealtad a la historia del Régi- I 
men obliga a ser leales a la fe 
nueva sociedad que el Régi- ? 
men ha hecho posible». El fe 
nuevo ministro de Trabajo, el fe 
más joven del Gabinete, apo- 5 
yó el programa del Presiden- fe 
te Arias, «que tanta .admira- fe 
ción despierta y tantas espe- J 
ranzas ha abierto en el país». -

No hay duda de que «ABC» fe 
ha abierto una nueva época, fe 
que coincide con su nuevo," 
director. Hoy, en su editorial, | 
plantea al Gobierno los pro- b 
blemas más urgentes a plan- fe 
tear, tanto en la política inter fe 
rior como exterior del país, ? 
sin pretensiones de agotarlos. fe 
Y, la verdad, es que son mu- fe 
chos. Algunos ejemplos de los 5 
que presenta el diario monár- fe 
quico-conservador: conflictos fe 
laborales, elecciones sindica- " 
les y cuentas de la Seguridad | 
Social; precios y balanza de fe 
pago, la vida universitaria, las fe 
asociaciones, el desarrollo de fe 
la Ley Orgánica de la Justicia. । 
Y en la política exterior: las fe 
bases U. S. A., problemas ma- fe 
rroquíes, Mercado Común, 5 
Concordato, el petróleo, Fran- fe 
cia, Gibraltar, las- relaciones fe 
con el Este y lo referente a J 
la nueva situación de Portu- | 
gal. ' 1

Claudio AGUIRRE. fe
I

Cuatro muertos y cinco heridos al chocar 
dos coches en una carretera de Toledo

TOLEDO. —“ Cuatro muer
tos, dos heridos graves y tres 
leves, todos de edades com
prendidas entre los diecinueve 
a veintiún años, fueron el re
sultado de un accidente de au
tomóvil ocurrido en él kilóme
tro 34 de la carretera L-15, 
que conduce desde Toledo a 
la Cuesta de la Reina, dentro 
del término de Mocejón.

A la salida de una curva 
chocaron de frente un coche 
Seat 127, martícula To-6158-B 
y el Renault-8, matrícula TO- 
35582, que conducía Genaro 
López Aguado. Murieron en 
el acto los ocupantes del pri
mer vehículo citado, Jesús 
María García Zamora y Al
fonso Meneses Hernández; 
otro ocupante del R-8 llama
do Alberto Jiménez López, 
también quedó muerto en la 
carretera. Horas después, en 
la residencia sanitaria de la 
Seguridad Social de esta capi
tal, adonde fueron trasladadas 
las víctimas, falleció el con
ductor del R-8, Genaro' Ló
pez Aguado. En la colisión 
resultaron heridos de grave
dad Javier Luján Holgado, de 
Toledo, que viajaba en el 
Seat, y otro ocupante del R-8

Dos de los atracadores dei tren de Glasgow 
serán puestos en libertad

LONDRES (Efe). — Dos 
de los participantes en el asal
to al tren de Glasgow en 
1963, del que obtuvieron un 
botín de más de dos millones 
de libras esterlinas, serán 
puestos en libertad bajo pala
bra el próximo mes.

Rob «Buster» Edwards, de 
44 años, y James White, de 
55, fueron condenados a 15 
y -18 años de cárcel, respec
tivamente, por su participa
ción en el atraco.

Edwards, que fue uno de 
los que proyectaron el asalto 
al tren, en la madrugada del 
8 de agosto de 1963, dijo en 
él juicio, que había recibido 
por su participación en el 
atraco, 10.000 libras esterli
nas, pero según la policía, per
cibió más de 150.000.

White, que anteriormente 
fue paracaidista, fue encontra
do en posesión solamente de 
2.250 libras, cuando fue 
detenido, a los 32 meses de 
cometido el atraco. Confesó 
que había recibido 120.000 
libras en el reparto del botín.

Otro de los atracadores, 
Ronald Biggs, que escapó de 
la pñsión en la que cumplía 
una condéna de 30 años, se 

llamado Mariano Ulla Jimé
nez, que se encuentra en la 
sala de reanimación. También 
sufrieron heridas leves los sol
dados José López Aguado, 
Alberto del Cerro Cerro y Jo
sé Rubio López, que ocupa
ban el Renault. La Guardia

Expiosiún en una fábrica de 
cartuchos de Bilbao

4 heridos graves, pérdidas por valor de 30 
mliiones de pts. y 10.000 cariochos fiestioidos

BILBAO (Cifra). — Perma
necen en situación estacionaria 
los cuatro heridos graves co
mo consecuencia de la explo
sión que ha tenido lugar, en 
la fábrica de cartuchos Ar
musa, de Gordejuela.

Uno de ellos, don Fermín 
del Cid, se encuentra interna
do en la Ciudad Sanitaria de 
Cruces, y los otros tres, don 
Juan Ramón Isusquiza Lazca
no, D. Antonio Vázquez Gar
cía y don Alberto Quincoces 
Badillo, en el Hospital Civil 
de Basurto. 

halla actualmente en Brasil, la 
extradición de Biggs, que han 
solicitado las autoridades in
glesas, no ha sido concedida 
por Brasil, por tener un hijo 
con una brasileña.

Sitie toil'í 9 uuie 
le ■ exiHisióg eo le 
sala le esgeia le la 

1' "1 le M
PARIS. (Efe).—Siete per

sonas resultaron heridas, 
dos de ellas de gravedad, al 
ocurrir una explosión cerca 
de un departamento de 
consigna en una importan
te estación ferroviaria de 
París, según ha manifesta
do la Policía.

La explosión tuvo lugar 
en la sala de espera de la 
estación del este, en el nor
te de París.

Hasta el momento no se 
ha esclarecido la causa de 
dicha explosión.

Civil de Tráfico prestó los pri
meros auxilios.

Los cuatro muertos eran ve
cinos de Villasequilla (Tole
do). Se ignoran, de momento 
las causas de la colisión. Los 
dos automóviles quedaron to
talmente destrozados.

Los daños materiales de la 
explosión alcanzan los 30 mi
llones de pesetas.

DESTRUCCION DE 10.000
CARTUCHOS DE CAZA

A las once cuarenta y cinco 
de la mañana, en la mencio
nada fábrica, ubicada en el 
barrio Zubieta, de Gordejue
la, localidad vizcaína situada 
a 17 kilómetros de Bilbao, se 
registró una fuerte explosión 
en el almacén de cartonaje de 
la fábrica, por causas que se 
desconocen por el momento. 
La explosión destruyó 10.000 
cartuchos de caza, 40 escope
tas que se utilizaban para pro
bar los cartuchos y una fur
goneta y un coche.

Asimismo quedó casi des
trozado el inmueble y sufrie
ron heridas graves cuatro 
obreros que se encontraban en 
el pabellón. En la parte supe
rior del almacén existen ofici
nas donde trabaja pérsonal ad
ministrativo, que no se vio 
afectado por el siniestro.

Nada más producirse la ex
plosión se personaron en el 
lugar fuerzas de la Guardia 
Civil, personal de la Cruz Ro
ja y Ayuda en Carretera con 
ambulancias y un coche auto- 
bomba del parque de bombe
ros de Valmaseda, que presta
ron la oportuna ayuda para la 
evacuación de los heridos y el 
control del fuego originado. •

Se necesita 
dependienta
RAZON: OFICINA DE 
COLOCACION O AL
MACENES EL CASTI
LLO. SAN PEDRO BAU
TISTA NUM. 5. AVILA.
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Temas para comentar

Gontribalr al desarrollo de 
la paz sólo el 1 por 100

El equipo Vox Pópuli, pa
ra «Mundo», realizó una en
cuesta entre doscientos uni
versitarios de Barcelona so
bre el cierre de la Univer
sidad de Valladolid y otras 
consideraciones p aralelas. 
He aquí preguntas y res
puestas con sus porcenta
jes;

«1) ¿Se debe hacer polí
tica en la Universidad? —Sí, 
el 93,50 por 100; no, el 6,50.

2) ¿Política de minorías 
o generalizada? —Minorías, 
4 por 100; generalizada, 92; 
ninguna, 4 por 100.

3) ¿Por qué han cerrado 
la Universidad de Vallado
lid? _a) Para no enfrentar
se al resto político, 50 por 
100. b) Por agresión a la 
autoridad universitaria, 7 
por 100. c) Para reprimir

un foco subversivo, 28 por 
100. d) Sin opinión, 1,50 por 
100. e) Varios; por a), b), y 
c); 2 por 100; por b) y c);
2 por 100; por a) y c); 6 por 
100; por a) y b); 1 por 100; 
por otros motivos; 2,50 por 
100.

4) ¿Qué papel jugará la 
Universidad en el futuro po
lítico del país? Detonante 
de movimiento de masas, 
55,50 por 100. Contribuir al 
desarrollo de la paz, 1 por 
100. Creación de élites polí
ticas, 2 por 100. Cuna de la 
revolución,. 7 por 100. Fuen
te de nuevos ideales, 7 por 
100. Otros, 9 por 100. Nin
guno, 18,50 por 100. (Esta 
última pregunta recibe sus 
respuestas a corto plazo, ya 
que a largo plazo la res
puesta sería imprevisible.)»

<«lllMBIIniBlllIlBllllllíílSllllhlIllllllllí Willi Íiüüili)
SEGOVIA (Logos).—«Hoy, los sacerdotes 

no' lo están pasando nada bien por diversas 
razones. Algunos padecen estrecheces econó
micas. 'Pueden decir con verdad lo del Apos
to!; "Nos aprietan por todos los lados, pero 
no' nos aplastan; estamos apurados, pero no. 
desesperados; acosados, pero no abandona
dos; nos derriban, pero no nos rematan”», 
escribe monseñor Palenzuela, obispo, de la 
diócesis, en su exhortación con motivo del 
Día del Seminario. , m

Ante la festividad que se celebra el 19 de 
marzo, el obispo de Segovia afirma que los 
sacerdotes, «como grupo, se han acercado a 
tantos hermanos que en el mundo, hoy, su-

fren y buscan». «Este es el motivo de gran : 
esperanza, si llegamos , a acercamos a los 
hombres desde .Dios. De este modo podre- . 
mos acercar hasta los hombres la fuerza sal
vadora de Dios, su Evangelio».

Indica también monseñor Palenzuela que 
«nadie puede asegurar que ya hemos alcan
zado la reconciliación». «Ocurre todo lo con
trario, jamás el hombre se ha dado cuenta 
como ahora de lo frágil y amenazado de su 
vida. Pero en medio de tanto conflicto e in
seguridad hay tambien, sobre todo en los jó
venes, un ansia de escuchar el mensaje de la 
reconciliación del Evangelio, como mensaje 
que viene de Dios».

ENCUESU MtlRÍ SEIS
«La Vanguardia» comenta 

■ la encuesta realizada para es
te diario por «Metra/Seis»;

«A juzgar por la encuesta, 
más de las tres cuartas partes 
de españoles —el 77 por cien, 
según el cómputo realizado— 
piensan que un sistema polí
tico basado en la democracia, 
sería aconsejable y deseable. 
Ese deseo se siente por lo 
visto en Madrid y en Barcelo
na, en Bilbao y en Sevilla, en 
Valencia, en Zaragozá, en La 
Coruña; en todas las grandes 
ciudades en que se realizó 
la encuesta. Por consiguiente, 
ese mismo consejo es el que 
converge las autoridades 
centrales del país procedente 
de tan diversos lugares de 
España.

Podría suceder, es cierto, 
que lo que se considera desea
ble, no se estimara probable; 
no siempre los deseos van por

el mismo camino que las previ
siones. Pero en este caso, den
tro del carácter aproximativo 
que tienen tales sondeos, pa
rece que en resumidas cuen
tas se ve que la gran mayoría 
considera que eso que sería 
deseable, va a suceder tam
bién, pues así cabe interpre
tar la probabilidad de cam
bio político, esto- es, hacia un 
sistema más democrático. Lo 
que ocurre, según los resul
tados, es que en unas ciuda
des se acentúa el carácter 
aconsejable del cambio y se 
es algo más escéptico sobre 
su probabilidad y en otras pa
sa lo contrario. Pero en todas 
supera el 50 por 100 la pro- 

. porción de personas que con
sidera deseable un sistema ba
sado en la democracia y que 
estima muy probable un cam
bio dentro de los próximos 
años».

LR 60311 de
De «Pueblo»:

«Este año, seis «divas» 
cumplen los cincuenta; Au
rora Bautista, el 15 de oc
tubre; Juanita Reina, el 25

las 6stiEllas
de agosto; Ana Mariscal, el 
31 de Julio; Amparo Rive
lles, el 11 de febrero; Ma
ría Asquerino, el 25 de no
viembre, y Lola Flores, el 
21 de enero».

VENDEDOR AGRICOLA g
PRECISA

P4LACI0S ADTO-AGRICOLA S. A.
Concesionario de Motor Ibérica S. A. (Trac
tores, Maquinaria Agrícola Ebro, y Massey 
Fergunson).

— Pora zona de Aranda de Duero
__ Interesantes condiciones económicas
— Incorporación inmediata

Interesados dirigirse por escrito a: Sr. Igle
sias. Aportado 388— Burgos.
Absoluta reservo o colocodos.

Sff,l SRl.

RIDO os

PRECIOS O0E'$0L0 , ^N POSIBLES 
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nsAM

FALDA 8RA. 
PANA

AMERICANA CRO.
PURA LANA

ESTILO 75

GHALEGO CRO. 
FANTASIA

DLASIER SRA.
PANA MODA

CARDIGAN SEÑORA 
MODELO OGROS

fAUTi 
MARIE

CISNE CRO.
GRILOR

COLOR MODA
L Ubi GLAIRE

PANTALDR
TERGAL

CISRE SRA. 
GRILDR

GRAR MOSA

CAMISON SRA. TERGAL 
NUEVO

PANTALON CRO.
NOVEDAD

BOLSO SRA.VESTI 
NOVEDAD
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TOCIA 
IP 

MODA 
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Mañana miércoles se inauguran los nuevos 
locales del Hogar de Avila en Madrid

Mañana miércoles, el Ho
gar de Avila en Madrid 
abrirá las puertas de su 
nueva sede social que se ha 
instalado en el céntrico Ba
rrio de Argüelles, concreta
mente en la calle Galileo, 
número siete, casi hacien
do esquina con otra esplén
dida calle madrileña como 
lo es la de Alberto Aguilera. 
Al acto asistirán las prime
ras autoridades provincia
les y jerarquías nacionales.

Haciendo un poco de. his
toria, tenemos que decir 
que el Hogar de Avila en la 
capital de España es quizá 
el más antiguo de los que 
están instalados en la ac
tualidad, gracias a un enor
me sentimiento, quizá un 
poco de «añoranza por la ’ 
tierra», de una serie de 
hombres valientes como lo 
fueron don Félix García ¡Os
sorio, don Juan Esteban

Asistirán autoridades nacionaies y ias 
pt^nierasprovinciaies y iocaies

Hernández, don Luis Jimé
nez Freile y don Cándido 
Martín Alvarez, a quienes 

^ 5«S$ :ÿÿ.-

Víctor Sánchez Girón, sin 
olvidar al cronista Mayoral 
que pese a que en un pri

se les unieron más tarde 
don Luis Moya Bayo y don

^*''''''''*'''****''''''''V*VVVVVVVVVVVVVVVVVVVyVVVVVVVVVVVVVVVVVVVV^^ A/WWW

en

raran “3” semanas

...Aún tiene tiempo 
para rodar su nuevo SEAT

Rezorzaga, S. A
Ctera. Madrid s/n.

( 22,01 23
Telfs. j 22 04 66 
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mer intacto no fructificara 
prestó siempre toda clase 
de colaboración. Pocos pre
sidentes en una sociedad 
donde debía haber miles y 
miles de socios, pero todos 
con un ánimo inquebranta
ble de trabajar por el Ho
gar, que es como decir, tra
bajar para su tierra, para 
Avila, en definitiva. Juan 
Picón Alonso, un hombre 
dinámico jóven, fue el que 
se echó a sus espaldas la, 
difícil, pero a la vez. bonita, 
tarea de adecentar el Ho
gar, instalándole en uno de 
los mejores edificios que 
existen hoy día en Madrid. 
Ha tenido que trabajar du
ro, durante todo el tiempo 
que ha durado la obra. Y 
allí mismo, al pie del cañón, 
como se suele decir, estaba 
cuando nosotros hemos ido 
a ver las nuevas instalacio
nes y, de paso, hacer el pre
sente reportaje.

Con él estaban sus dos 
más eficaces colaboradores, 
Jesús Barderas Martíij, co
mo secretario general y 
Santos Mercader, como ge
rente. Con ellos hemos man 
tenido una entrevista para 
que nos dijesen con que 
instalaciones contaba en es
ta nueva sede social, a lo 
que el presidente del Ho
gar nos dijo que habían 
tratado que el nuevo Ho
gar de Avila tuviese aque
llas instalaciones que 
creían que eran los medios- 
para cumplir los fines del 
Hogar. Así, «le puedo seña
lar que contamos con una' 
galería de arte, con unos sa
lones, una sala de juego, 
una discoteca - salón de ac
tos, con capacidad para qui
nientas personas sentadas 
cómodamente, un bar - res
taurante y los demás servi
cios administrativos. Cree
mos que el conjunto de 
instalaciones completan

nuestras necesidades y con 
ellos podemos ponemos a 
trabajar verdaderamente».

Naturalmente el coste de 
esta obra ha tenido que ser 
verdaderamente cuantioso 
y así lo expusimos a los 
miembros antes citados. El 
secretario del Hogar, Jesús 
Barderas, nos contestó que 
desvelar la cifra le daba 
mucho miedo, porque la ci
fra se sale de las posibili
dades que puede tener un 
centro regional o por lo me
nos un centro regional mo
desto, al menos en el as
pecto económico. Pero, en 
fin, como conviene que to
do el mundo conozca el es
fuerzo que se ha hecho, la 
cifra total de la obra con
tando con la decoración, 
mobiliario etc. asciende a 
22 millones de pesetas, que 
sin la ayuda fundamental 
de la Caja General de Aho
rros y . Monte de Piedad de 
Avila, que ha hecho un près 
tamo en condiciones muy 
favorables, no se hubiera 
podido hacerle.

—Tenemos entendido, se

dios para hacer más socios. 
Espero que esta cifra se 
multiplique o se triplique
en muy corto espacio de 
tiempo porque estamos ya 
en condiciones de recibir a 
la mayoría de nuestros abu
lenses.

Recorrimos todas las de
pendencias y son verdade
ramente fantásticas en to
do orden; la decoración lle
vada a cabo por un gran di
señador y decorador de 
muy importantes locales 
madrileños y españoles. Ga
rrido, es apasionante, pero, 
quizá, yo destacaría aquí la 
maravillosa labor de Brq- 
glia, escultor que vive en 
Francia, quien ha realizado 
la puerta de entrada a los 
locales del Hógar, totalmen
te en bronce y con motivos 
de Avila; diríamos que es 
como un mapa de la pro
vincia abulense, plasmado 
en bronce y con un peso de 
cien kilos que dá una ex
traordinaria brillantez y se
ñorío à esta sede social.

Otra de las tosas que ca
be reseñar es que, al pare
cer, aunque no está muy se
guro, el antiguo edificio, se 
ha pensado dejarlo para 
una academia, dando becas 
de estudios para los socios, 
hijos de socios, etc., que

ñor Picón, que las estadís
ticas señalan un índice de 
emigración de nuestra pro
vincia hacia la capital de 
España muy alto, llegando 
incluso a los sesenta mil 
abulenses los que viven en 
Madrid, ¿cuántos son so
cios del Hogar?

—La cifra en relación a 
esos sesenta mil es peque
ñísima, yo diría que tene
mos unos dos mil socios; 
cifra pequeña, debo repetir, 
pero que comparado con 
los que tienen las demás 
casas regionales es una ci
fra bastante elevada; pero 
quiero matizar, que la cifra 
ha sido pequeña, porque 
nosotros no teníamos me

por su precariedad econó
mica no puedan pagarse 
unos estudios. Ahora, po
drán, gracias a otra de las 
iniciativas del Hogar de 
Avila, aprender, por ejem
plo, mecanografía, taquigra
fía, Educación General Bá
sica etc. puesto que un cen
tro regional no debe nunca 
llegar a ser un sucedáneo 
del Casino Provincial, pon
go por- caso, sino un centro 
con una finalidad específi
ca, volcándosé en el ámbi
to social y cultural de los 
asociados.

José Luis DELGADO
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AQUI, PAGO COSTAS
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Los peligos de la 
velocidad

Hace muy pocos días, en una de mis frecuentes visitas 
a Avila comprobé lo que les voy a contar", era un joven, 
no tan joven, que> a bordo de un viejo coche, lleno de 
ruidos externos, y digo lo de viejo por aquello' de su peor 
control, cruzaba veloz, la Ronda sin respetar, no los 50, 
ni siquiera los 90 que hubieran rezado en las pancartas 
de prohibición.

Una vez más pensé en la necesidad de nq olvidar que 
los peligros de la velocidad son enormes y, en la ciudad, 
multiplicados por mil. Y sin que ello quiera decir que 
no esté de acuerdo con las multas que se imponen a los 
que se hallan mal aparcados, pero que no entorpecen la 
circulación, opino que los efectivos de que dispone para 
moderar, ordenar y dirigir el tráfico, podrían casi cen
trarse en la campaña contra esa velocidad excesiva que 
es muy peligrosa y que a todos nos puede afectar.

El jovenzuelo al que yo vi el otro día corriendo como 
un loco por la Avenida de Madrid no es un caso ais
lado. Por desgracia, es uno más de los muchos que, con 
la simple observación, pueden detectarse, no sólo en la 
ronda sino en las calles n;ás céntricas de la capital.

Ahora que se habla de las «islas de peatones» y que 
también nosotros estamos pensando en hacer o intentar 
algo parecido, es indispensable concienciar primero a to
dos de que la ciudad, aunque no sea «isla»', debe respe
tarse como zona donde el ir demasiado deprisa encierra 
riesgos que pueden desembocar en desgracias que en mo
do alguno pueden tolerarse y para las que luego no es 
bastante la lamentación.

Vamos, pues, de nuevo, a tomamos en serio lo del ex
ceso de velocidad. Son muchas, y muy convincentes las 
razones que avalan nuestra petición. Pero, sobre todo, 
lo más indiscutible es la seguridad. Y todos tenemos de
recho. a ir por la calle tranquilamente sin el temor a que 
cualquier loco nos ponga fuera de combate.

Y si, en los golpes materiales, pensamos que el hecho 
de que «el seguro» nos pague la reparación del abollon, 
no es bastante, en las lesiones, que nos paguen la opera 
ción y la escayola, no creo que a nadie le compense. Ni 
siquiera el que «después» le priven al conducto insensato 
del permiso de conducir.

Las prevenciones, ya lo dice la palabra, antes...
PACO COSTAS.
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ESPACIO OFRECIDO POR

Novedad: Presencia de 32 empresas nor
teamericanas de industria auxiliar

Este año, por vez primera, habrá un día 
dedicado a la motocicleta

REZORZAGA, S. A.
SERVICÜO OFICIAL

f 22 01 23
Carretera de Madrid s/n. Teléfonos ) 22 04 66
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AVILA

Estamos ya prácticamente 
a las puertas del Salón del Au
tomóvil. Y lo más lógico es 
que a los aficionados al ve
hículo de cuatro ruedas se le 
ocurra pensar qué va a pasar 
este año con la exposición bar
celonesa, o, con otras pala
bras, qué interés puede ofre
cer en estos momentos de cri
sis una manifestación tan es
pectacular y gigantesca como 
suele ser todo un Salón del 
Automóvil. La respuesta es 
bien simple: va a pasar que 
este año, a pesar de la crisis, 
o tal vez por ella, los fabri
cantes-expositores noi sólo no 
la van a dejar sentir sino que 
tienen el firme propósito de 
que los visitantes encuentren 
importantes y renovados es
tímulos en sus visitas por el 
recinto ferial.

En el terreno de las noveda
des, Chrysler pondrá la nota 
más aguda con la presenta
ción oficial al público de sus 
modelos 1.800 y 2.000. No se 
trata de versiones mejoradas 
de modelos ya conocidos en 
el mercado, sino de vehículos 
totalmente nuevos en España, 
aunque sus líneas puedan re
sultamos ya ligeramente co
nocidas a través del cupo de 
importación o del turismo 
francés. Las demás marcas 
presentarán sus mejoras, sus 
nuevas versiones actualizadas, 
comoi es el caso del Citroen 
GS break, o los Renault 1975... 
Novedad importante, pues, és
ta de Chrysler española, que 
habrá de sumafse a las mu
chas que ofrecerán las marcas 
extranjeras, conscientes ya de 
que el Salón de Barcelona, co
mo escaparate de la industria 
y mercado españoles, debe ser 
tomado muy en consideración.

Buena prueba de ello es que 
el Ministerio de Comercio' nor
teamericano va a patrocinar 
la presencia en el Salón de 
un grupo de empresas —trein
ta y dos en total— de la in
dustria auxiliar de la automo
ción que vienen, es obvio su
ponerlo, dispuestas a ganarse

el fervor del público' visitante 
y, más aún, los pedidos de las 
marcas básicas nacionales. 
Muy interesante, bueno y 
práctico ha de ser lo que apor
ten estas treinta y dos em
presas norteamericanas para 
destacar de entre un sector 
—el de la industria auxiliar- 
bien consolidado y pujante en 
nuestro país. La pugna, en 
cualquier caso, va a ofrecer 
matices muy sugestivos.

De cara al público, lo más 
chocante quizá resulte la cele
bración de jornadas especiali
zadas en cada día de Salón. La 
inauguración tendrá lugar el 
sábado 12 de abril, día de re
cepciones oficiales, y luego, el 
domingo, será día típico de y 
para el público.! A continuación 
dos días, lunes y ,martes, para 
los consabidos symposium, y

"DIA DE
El más espectacular, quizá, 

sea el Día de la Motocicleta 
que, si bien ha hallado siena- 
pre cabida en el Salón del Au
tomóvil, no ha recibido' nunca 
una atención especial, conta
giados todos posiblemente por 
ese malentendido' general de 
pensar sólo en el coche de tu
rismo al hablar de automóvil. 
La moto va a tener este año 
trato y atención especial. Ha
brá mesa rendonda, de traba
jo, sobre temas que preocu
pan a todos en relación con el 
vehículo de las dos ruedas, 
como puede ser, por ejemplo, 
su papel en la sociedad actual 
y futura como medio de trans
porte individual, como herra
mienta de trabajo, o como 
simple vehículo de evasión. 
También interesa hablar de 
las motos de trial, y de las 
fricciones que su práctica li
bre está produciendo' con los 
enamorados del silencio, del 
sosiego, en la montaña. Temas 
para tratar profundam e n t e;

Conductor:
Circule por lo derecha

a partir del miércoles joma
das especiales para cada uno 
de los sectores que configuran 
el Salón: turismos nacionales, 
de importación, industria au
xiliar, motos, garages, vehícu
los comerciales...

A estás jomadas se les lla
mará «días», a la manera de 
la Feria Internacional que, co
mo se sabe, celebra un «día» 
para cada país. En el Salón 
del Automóvil habrá, por vez 
primera, un «día» para cada 
faceta o sector de automoción 
participante, y su finalidad 
consiste en centrar especial
mente la atención sobre el te
ma en toda esa jomada, con 
actos transcendentes y llama
tivos, tanto de cara al público, 
como para los propios exposi
tores, ambos bajo el denomi- 

' nador común de lo doctrinal.

LA MOTO"
temas para polemizar; temas 
para resolver. Tal vez el Día 
de lá Moto lo resuelva; al me
nos aportará luz, qué en es
tos momentos es bastante im
portante.

Aparte del trabajo, de la 
jomada de mesa redonda, en 
la Plaza de Universo, se mon
tará una auténtica pista de 
trial para que los aficionados 
a este deporte se inicien o 
practiquen, de la mano de ex
pertos profesores. Una moda
lidad interesante, que hará las 
delicias de los muchos aficio
nados a este deporte tan en 
boga.

Novedades, trabajo, empre
sas norteamericanas, día de la 
moto, estímulo, los supercaros 
extranjeros, carroceros, vehícu
los industriales, etc. Todo un 
ramillete de atractivos para 
que el forofo de los vehículos 
se deleite hasta la saciedad. Y 
también para dejar bien sen
tado que en el mundo del au
tomóvil hay crisis... pero me
nos.

Rafael ESCAMILLA. 
D. A. D.

(Defensa del Automovilista).
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Hoï llegó a Madrió el ooevo pésiéi 11111. eo Espada
<La amistad y cooperación entre España y tos
EE.UU. provechosa en diferentes aspectos>-dijo

MADRID, 11. (Cifra).—El 
nuevo embajador de los 
Estados Unidos en España, 
Wells Stabler ha llegado a 
las siete de esta mañana al 
aeropuerto de Barajas pro
cedente de Nueva York.

Poco después de su llega
da el señor Stabler hizo las 
siguentes declaraciones a 
los periodistas:

«Es un verdadero placer 
para mi llegar a Madrid y 
me siento muy orgulloso y 
entusiasta de empezar mi 
misión como embajador de 
los Estados Unidos en Es
paña. España, la cuna de la 
civilización hispánica, re
presentante de uno de los 
más trascendentales logros 
de la humanidad, cambió el 
mundo entero a través de 
sus descubrimientos y del 
desarrollo de Hispanoamé
rica.

Llego a vuestro país en 
una época en que el mundo 
está atravesando un pro
fundo proceso cambiante. 
Nuestro secretario de Esta
do, el señor Kissinger, hizo 
referencia a esta época de 
cambio cuando indicó re
cientemente: «estamos co
menzando una nueva era. 
Las antiguas modalidades 
internacionales están des
plomándose; los viejos le

mas no nos enseñan nada; 
las antiguas soluciones no 
resuelven nada. El mundo 
se ha hecho independiente 
en materia de la economía, 
las comunicaciones y las as
piraciones humánas. Ningu
na nación o región del mun
do puede 4)or si sóla pros
perar o sentirse segura vi
viendo aislada».

La amistad y cooperación 
entre España y los Estados 
Unidos han sido provecho
sas para ambos países en 
diferentes aspectos; han 
fortalecido también la segu
ridad de ambas naciones y 
de todo el occidente en ge
neral.

El mundo cambiante de 
hoy ofrece la oportunidad, 
tanto a España como a los 
Estados Unidos, de enfren
tarse a esta nueva era con 
optimismo y con ingenio, si
guiendo la tradición de su 
larga asociación.

Como embajador de los 
Estados Unidos en España, 
quiero enfocar mi misión en 
ese espíritu.

El nuevo embajador nor
teamericano en Madrid lle
gó acompañado de su espo
sa y fue recibido por el se
gundo jefe de protocolo del 
ministerio de Asuntos Exte
riores, Fernando Moreno y

miembros de la embajada. 
El señor Stabler tiene 56 

años de edad y cuatro hijos 
y presentará las cartas cre
denciales el próximo jue
ves día 13.

J. Morais Luque
TOCOGINECOLOGO 

Ex-intemo de Maternidad 
de Barcelona 

Consulta: 11 a 2
Previa petición hora. 

Policlínica Parque de San 
Antonio. P.® D. Carmelo, 24,

¡Señoras...!
PIDA SU YOGUR 

YOPLAIT LA FLOR 
DEL YOGUR 

Que como YOPLAIT 
nada hay

Ike^gík csp^ficî
MADRID
• DIECINUEVE MILLO

NES CIEN MIL pesetas, 
importan las trece multas que 
ha impuesto el Conseja de Mi
nistros por diversas infraccio
nes en materia de disciplina 
del mercado.

Ollllll lilllR 
JiSÍEÜ

MEDICO-DENTISTA 
RAYOS X

Reyes Católicos, 27 - 1.® 
Teléfono 2112 08. AVILA.

'"B D¡®rb. ^« AvB«"
2126-40 
21-26-41 
21-26-42

VALENCIA
« LA ZONA NARANJE

RA valenciana se ha vis
to gravemente afectada a con
secuencia del fuerte viento que 
ha hecho en días pasados y 
que causó el desprendimiento 
de bastante fruto, que todavía 
quedaba pendiente de los ár
boles.

PONTEVEDRA
« LA RIA DE AROSA es 

el valle marino> más rico 
del mundo, según las conclu
siones de los trabajos, conjun
tos que reaUzari técnicos de la 
Woots Hole Institute y del 
Instituto Español de Oceano
grafía.

LERIDA
DON CARLOS GAUSI
GENÉ, cardiólogo, ha si

do elegido «Leridano del 
xAño», erí el transcurso de una 
cena celebrada en, un hotel de 
esta capital. El premio dotado 
con 100.000 pesetas está or
ganizado por Radio Popular 
de Lérida y el «Diario de Lé
rida».

A partir dai 12 as iDtii volverá 
a adelaotarse la hora

MADRID, 11. (Cifra).—El
sábado 12 de abril de 1975, 
a las veintitrés horas, se 
adelantará la hora legal en 
sesenta minutos.

La duración legal del sá
bado día 4 de octubre de 
1975 será de veinticinco ho
ras, al término de las cua
tes, y cuando los relojes 
marquen la una hora del si- 
guíen día 5, se retrasarán 
hasta las veinticuatro horas 
para comenzar las cero ho
ras del indicado día 5 de 
octubre.

Los servicios públicos de 
transporte terrestres, ma
rítimos o aéreos, afectados 
por lo que se establece en 
la presente Orden de la Pre
sidencia del Gobierno que 
hoy publica el «Boletín Ofi
cial del Estado», estarán a 
lo que resulte de las dispo
siciones vigentes o a lo que, 
en su caso, dispongan para 
cada uno de ellos los depar-

tamentos ministeriales de
que dependan.

En la administración de 
justicia se tendrá presenté 
lo dispuesto en la real or
den de 11 de abril de 1918 
para evitar que el tránsito 
de uno a otro horario pue
da ocasionar perturbación- 
nes en dicho servicio.

La aplicación de los ser
vicios industria y comercio 
del horario oficial estable
cido en cada caso no ha de 
dar lugar a ningún aumen
to en la duración real de la 
jomada legal y sólo se fa
cilitará el establecimiento 
de horarios de trabajo que 
tienda a lograr las finalida
des perseguidas por la pre
sente Orden.

RB^CñVa
EL AHORRO PREMIADO 
...entoda España

Resultado del sorteo f¡DECflVR
celebrado ante el notario del Ilustre 
Colegio de Madrid, don Alberto 
Ballarín Marcial.

HAN DUPLICADO 
SU CAPITAL 
los siguientes 
números de 
todas las series

HAN DUPLICADO 
SU CAPITAL
las fracciones 
decimales cubiertas 
de los siguientes 
números

Dfa 28 de Felreio de 1928
1592
2127

’•• 3340
2* 4242

9616
6170 

5’0546

6 ® 6157
7.» 0760
8.» 1128
9.« 8651

10.0 7261

Oficinas en tecla España
EN ESTA ZONA:

AVILA Duque de Alba, 1 Tel. 21.32.69
ARENAS DE S. PEDRO- Alfonso Rodríguez, 8 Tel. 289
AREVALO PI. Salvador, 13 Tel. 166
PIEDRAHITA Calvo Sotelo, 11 Tel. 437
SEGOVIA PI. Reina Dña. Juana, 3/n. Tel. 41.39.67
CUELLAR Resina, 1 Tel. 303
VALLADOLID S. Felipe Neri, 3 Tel. 22.62.03
PEÑAFIEL Capitán Rojas, 7 Tel. 300
SALAMAÑCA Martín Pérez, 13 Tel. 22.57.12
TALAVERA DE LA REINA Trinidad, 19 Tel. 80.08.77
BARCELONA Córcega; 302-304 Tel. 217.73.54
MADRID Alcalá, 79 Tel. 225.06.89

CONSULTE AL DELEGADO FIDECAYA DE SU LOCALIDAD

i milita imt ¡a 
' nl la

UDOilatiia
MADRID.—En el mes de 

enero Motor Ibérica expor
tó, sólo por el puerto de 
Barcelona, 1.206 vehículos 
EBRO, por un valor de 325 
millones de pesetas, mien
tras que en el mes de febre
ro ha exportado 1.490 uni
dades por valor de 360 mi
llones de pesetas, rompien
do su propio record.

Motor Ibérica tiene pre
vista la exportación, en el 
transcurso de este año, de 
más de cinco mil millones 
de pesetas por lo que hará 
más que duplicar la cifra 
del año 1974 que fue de 
2.344 millones.

No cabe duda que esta 
Compañía está en plan muy 
agresivo con respecto al ex
terior, pues en 1972 sólo ex
portó por valor de 423 mi
llones para aumentar en 
1973 a 896 millones, cifras 
que significán un aumento ,, 
de doce veces en sólo cua
tro años.

CONVERSACIONES CON 
EL GOBIERNO DE CUBA

MADRID.—Para conti
nuar las conversaciones con 
el Gobierno de Cuba, ten
dentes a la instalación de 
una factoría de montaje de 
vehículos EBRO, han sali
do para dicha República los 
señores: don Juan Echeva
rría Puig, Secretario Gene
ral de Motor Ibérica; don 
Martín Yglesias Capdevila, 
Director General de Expor
tación de dicha empresa y 
varios ingenieros de la 
misma Compañía.
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czzziextranjero
La 0. E. A estudia un pro
cedimiento que permita 
levantar las sanciones 

impuestas a Cuba

Los jefes de Gobierno de los “nueve" trslaron tn Dublin 
problains refírenies a la iislaisión entre el Este y Occidente

SAN JOSE, COSTA RICA, 
11. (Efe).—El canciller de 
Costa Rica, Gonzalo J. Fa
cio, confirmó la existencia 
de consultas entre los Go
biernos americanos acerca 
de un procedimiento que 
precipitaría la fórmula por 
la cual se levantarían las 
sanciones impuestas a Cuba 
por la Organización de Es
tados Americanos (OEA).

En mayo próximo, a par-

u rawN y El 
FENIS ESPlSOl

Fimdada an 18«4

LE OFRECE:

PRESTIGIO EFICACIA

G ARANTIA

tir del día 8, se reúne en 
Wáshington la Asamblea 
General de la Organización.

Ahí los ministros podrían 
acordar constituirse en la 
XVI reunión de consultas 
para poder introducir una 
modificación en la resolu
ción primera, párrafo cuar
to, de la IX reunión de con
sultas, que es la que contie
ne las sanciones económicas 
y diplomáticas impuestas 
al régimen cubano.

La modificación consis
tiría en disponer que el le
vantamiento de esas sancio
nes se produzca con el 
voto favorable de la mitad 
más uno de los signatarios 
del tratado interamericano 
de asistencia recíproca, es
to, siguiendo el caniino ya 
adoptado por la comisión 
de la 0. E. A. que estudia 
las reformas a su carta 
constitutiva.

De esa manera, el Con
sejo de la Organización he
misférica quedaría autori
zado para disponer en cual
quier momento, la reconsi
deración del llamado «caso 
cubano».

DUBLIN (República de Ir
landa), 11 (Efe).—Los jefes de 
Gobierno de los «nueve» dis
cutieron ayer en sesión de no
che problemas referentes a la 
distensión entre el Este y el 
Occidente y relativos a la co
operación política en materia 
internacional.

Tras cenar con el ministro 
de Asuntos Exteriores irlan
dés, Garret Fitgerald, los nue

ve dirigentes europeos pasaron 
al tercer tema en importancia 
de su reunión, el de la pro-
yectada conferencia sobre la 
Cooperación y Seguridad eu-

Mi fe m 11 üÉilti hwssdd mundo
Subdirector eo AVILA

José López Muñoz

Li?i Hsuz. 4 * TeU. ZIAN

ws de INI siglo de 
Exgenondo Aseguradora

¡ Señoras...!
PIDA SU YOGUR 

YOPLAIT LA FLOR 
DEL YOGUR 

Que como YOPLAIT 
nodo hay

Helsinki, y el primer ministro 
británico informó ayer a sus 
colegas europeos, de su recien-
te viaje a Moscú y de los pun- 

acerca de
ropeas. .

Los soviéticos habían 
cargado a Harold Wilson 
actuara de mediador para

en- 
que 
que

tos de vista rusos 
esta cuestión.

La conferencia 
brando sesiones en

está cele-
Ginebra a

esta conferencia pudiera cele
brarse en su fase final y defi
nitiva el próximo verano, en

Es coi¡usa la situación en la ciudad 
survietnamita de Ban Me Inout

SAIGON, 11 (Efe). — El 
mando de Saigón informa hoy 
que ha cedido la lucha en la 
ciudad de Ban Me Thout, pe
ro otros círculos militares co
mentan que las tropas viet- 
cong aún permanecen én la 
ciudad y se duda sobre la 
suerte de la misma.

Al parecer, esta mañana só- 
lamente se producen combates 
en torno al aeropuerto, situa
do al este de la ciudad. Un 
portavoz dijo que la principal 
formación de carros de comba
te de Vietcong había sido re
chazada y que el Gobierno re
tenía la mayor parte de la ciu
dad.

No obstante, otros medios 
afirman que continúan los 
combates casa por casa.

Los informes sobre la lucha 
casa por casa son confusos, 
pero círculos militares dicen 
que el centro de operaciones 
gubernamental en Ban Me 
Thout sufrió un impacto' di
recto durante el ataque viet
cong de ayer.

nivel de altos funcionarios, y 
del progreso de estas negocia
ciones dependerá el que se 
puedan reunir en Helsinki las 
treinta y cinco naciones par
ticipantes en ella. La mayoría 
de las naciones occidentales, 
piden, además de acuerdos de 
seguridad, mayor posibilidad 
de información de movimien
tos y de, contactos humanos 
entre el Este y el Occidente.

También se debatieron otros 
temas internacionales, como el 
del Orienté Medio, haciendo 
un alto voluntario respecto a 
los debates sobre la renego
ciación del Reino Unido para 
la permanencia en la comuni
dad, que se reanudarán ma
ñana.

EMPRESA DE AMBITO NACIONAL DEDICADA 
A LA FABRICACION DE BOLSAS, TUBO Y FILM 

DE POLIETILENO

PRECISA PARA ESTA PLAZA Y PROVINCIA

OEIEGADO DE VENUS

ESTADOS UNIDOS
« EL PRESIDENTE Ford

no permitirá la participa
ción de los Estados Unidos en 
ningún asesinato político y es
pera que el Senado examine 
las alegaciones contra ía 
C. I. A., de que procedió a 
tales prácticas en el pasado.
« DOS SENADORES RE

PUBLICANOS norteame
ricanos pidieron ayer una'en- 
mienda a la Constitución de 
los Estados Unidos que prohi
ba el aborto y posiblemente 
otros métodos de control de 
nacimientos.

FRANCIA
« ANNE AYMONE GIS

CARD D’ESTAING, es
posa del Presidente francés,

invitó anoche a 200 miembros 
del Consejo Internacional de 
la Mujer a cenar en el palacio 
del Elíseo, como parte de k 
contribución francesa del Año' 
Internacional de la Mujer.

ARGENTINA
« EL MINISTRO DEL IN-

TERIOR atribuyó a las 
Fuerzas Armadas la facultad 
de extender las operaciones 
antisubversivas que se están 
realizando en Tucumán a otras 
provincias, según una informa
ción que publicó ayer el dia
rio «La Prensa».

INTERESADOS, PRESENTARSE EL DIA 17 DE 
7 a 9 DE LA TARDE EN EL HOTEL PALACIO DE 
VALDERRABANOS.
ENTREVISTARSE ; Sr. PINO ARNAIZ.

Si lo rellena, 
su vida no cambiará

Su espíritu, 
es muy posible

Bail HM

URUGUAY
« EL SECRETARIO DE

ESTADO adjunto para 
Asuntos Interamericanos de 
los Estados Unidos, William 
Rogers, llegó ayer a Montevi
deo procedente de Buenos Ai
res, en una rápida gira por va
rios países de Iberoamérica.

D.M. formar parto do la Cruz Rola Espanola, por lo quo mo ofrozco 

como socio colaborador.

Ruego procedan al cobro do la cuota mensual 26 peseUs.mediante:

A efectuar por medio de:

Pago trimeatral de Mas. 76'-□ Cheque adjunto □

" Recibo, domiciliando el cobro □

qTTPPRAMOS TODO PRESUPUESTO EN SOPORTES ^ PA^ FREGADEROS Y PILAS DE ACERO

PRECIOS BAJISIMOS 
POR SER FABRICACION PROPIA 

Muebles Marcos
(Junto Puente Adaja) 
CONSULTE PRECIOS

Teléfono 2112 72
Y CONVENZASE

PERU
• HASTA

PAPEL 
ción de las

AHORA, EL 
de la Organiza- 
Naciones Unidas

para el Desarrollo Industrial 
ha sido insignificante. Los 
países desarrollados maniobra
ban de tal manera que ese 
organismo se encontraba pri
vado de autonomía y los me
dios necesarios para afrontar 
el problema del Desarrollo.

Semestral " ” 160'-□

Anual " " 300'-□ A través de Banco o C. Ahorroe □

(Banco ............... ;„.

(Caja da Ahorroa _

Domlclllo

En

Tal.

Firma:

Recorta y envíe esta cupón a Cruz Roja Española- AVILA
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Mal comienzo de la temporada
Muchos son los factores que

han influido en la mayor par
te de los ríos españoles para 
que el día de la apertura para 
la pesca de la trucha no se 
haya producido como era el 
deseo de todos los pescadores.

Ya sabemos que en la red 
fluvial de la Península, la si
tuación de la pesca deportiva 
no es tan -boyante como- para 
permitimos el lujo que se pue
den permitir otras naciones. 
No vamos a analizar el des
contento- de la mayoría de los 
pescadores; diremos, no obs
tante, que al tener la pesca ca
racteres de deporte de masas 

confirmación demostrada el 
primér día de la apertura— 
las posibilidades de las captu
ras han sido- proporcionalmen
te escasas debido, no solamen
te a la pobreza de fauna tru
chera, sino- también aí hecho 
de que, mayormenté, en las 
aguas donde habita éste sal
mónido, la masiva afluencia y 
el excesivo número de pesca
dores ha perturbado a las tru
chas alarmandolas, -haciéndo
las más desconfiadas y reacias 
a salir de sus propios refu
gios. En estas condiciones, es 
imposible lograr capturas y 
las pocas conseguidas han si
do minitalleras por lo que ha 
sido necesario devolver al

Muchas cañas y pocas truchas

agua la mayoría de las 
chas.

tru-

de éste punto era más fácil 
ojear cuanto ocurría sobre las 
orillas.

Con las primeras luces de 
.la mañana, un gran número 
de automóviles se situaban a 
lo- largo de todo el valle; eran 
pescadores que iban obsesio
nados para conseguir los me
jores puestos. Matrículas de 
Avila, Toledo, provincias limí
trofes, alguna que otra extran
jera y con gran abundancia 
de Madrid.

A las ocho de la mañana la 
actividad sobre el río era de 
locura; se puede decir que to
dos los puestos buenos habían 
sido ocupados inmediatamen
te. Otros pescadores más re
tardados, caminaban a lo lar
go.del río en busca de algún 
punto donde sumergir la línea.

El tramo aguas arriba del 
puente hasta la junta, estaba 

. literalmente completo y no 
existía un espacio para situarse 
otro pescador. Al menos me
dio centenar de pescadores 
tentaban allí fortuna. Hacien
do una conclusión y según el 
mismo guarda del I.C.O.N.A., 
jamás se había visto- tan con
currido este río.

MUCHAS CAÑAS Y 
MINITRUCHAS

CON CEBOS NATURALES

mediocre número de truchas 
iris de repoblación utilizando 
cebos naturales.

Aquellos que intentaron la 
pesca con la cucharilla, moles
tando a los demás pescadores, 
también se quedaron en blan
co, como asimismo aquellos 
poquísimo.s que tuvieron el 
coraje de intentar la pesca con 
mosca. La gran afluencia de 
pescadores, fue la causa de la 
alarma de las truchas para 
que éstas se refugiasen en el 
fondo debajo de las piedras 
o en las cuevas de las orillas 
y no' hiciesen acto de presen
cia a los cebos que las brin
daron los pescadores.

Mucho menos consiguieron 
aquellos pescadores que llega
ron sobre el medio- día. Á ésta 
hora, la gran mayo-ría de los 
pescadores habían desistido 
de su empeño y se traslada
ban a otras zonas para re
crearse. Aprovechando esta 
inesperada tranquilidad pudi
mos calar nuestra línea muy 
próximo al puente, consiguien
do- en el intervalo de tres ho
ras dieciséis truchas de las 
cuales tuvimos que devolver 
al río catorce porque eran me
nor de la medida.

también del puente; y a decir 
verdad, ninguna daba la me
dida reglamentaria. Pero las 
truchas fueron transportadas 
al coche sin el menor deseo 
de devolverías al agua.

El control de los pescadores, 
licencias y capturas se ha rea
lizado a la perfección, pero no 
se puede pretender que un
par de guardias tengan 
nuamente bajo control

conti- 
unos

gitud y que se encontraba 
también muy cerca del puen
te. Aquí no queremos delatar 
a nadie. Unicamente nuestro 
ánimo está en decir a la Ad
ministración de este río, si no 
sería posible acotar este tra
mo, para que al año venidero 
se pudiesen conseguir truchas 
reglamentarias.

El examen de este río, así 
como de los hechos ocurridos, 
nos ha llevado a la triste con- 

' elusión de que no existe la mí
nima educación en el tema de 
pesca deportiva. Dejamos 
constancia del hecho de que

El primer día de la apertu
ra nosotros lo- pasamos sobre

En esta situación, las cosas 
no anduvieron bien. Las can- 
turas superiores a la medida 
reglamentada escasearon por

Aguas arriba del puente, existen puntos donde la trucha se 
refugia para descansar de la corriente, he aquí un tramo' perfec

tamente pescable pero sin aglomeraciones. ‘

el río. Lato-rre, que mas abajo todas las partes; en la mayo- 
recibe también el nombre de
Prados y Ramacastañas, más 
bien para curiosear y obser
var las capturas de los otros 
pescadores que para pescar 
verdaderamente.

ría de los casos los pescado
res retornaban con la cesta 
vacía y los menos con dos o 
tres truchas de talla verdade-. 
ramente modesta, apenas de 
la medida.

AGUAS EXCESIYAMENTE 
FRIAS

En las juntas o sea en la 
parte superior del río Latorre, 
las capturas fueron casi nula.s 
en talla y número, probable- 
rnente a causa del agua excesi
vamente fría..

Esta apertura induce a re
flejar la ilusión del pescador 
por tentar la trucha. Pero an
te todo, no es comprensible to
mar al asalto de este modo un 
curso de agua sólo porque se 
sepa o se tenga noticias de 
que ha sido copiosamente re
poblado. ¿Es justo esquilmar 
en el intervalo de pocas horas 
un caudal que, sabiamente ad
ministrado, pudiera haber du
rado muchos meses? Ya sabe
mos que la Administración tie
ne fijado un límite de veinte 
capturas por pescador, al me
nos en los tramos libres, pero 
nosotros hemos visto- con 
nuestro.s propios ojos a un 
sólo pescador capturar veinti
trés truchas en el término de 
dos o tres horas, muy cerca

Ama

Elegimos el tramo del puen
te que cruza la carretera de 
Mombeltrán a Santa Cruz del 
Valle, animados por las captu-, 
ras que se hacían años ante
riores y otro poco porque des

La mayor parte del león, la * 
consiguieron aquellos que con
quistaron un buen puesto, es 
decir uno de aquellos buenos 
pozos con abundancia de 
aguas, donde capturaron un.

íjs^^í

He aquí el puente que cruza el río Latorre en la carretera de 
Mombeltrán a Santa Cruz del Valle, las aguas discurren tran

quilas y los pescadores buscan la picada de la trucha.

veinte kilómetros de río y a 
unos trescientos pescadores.

PESCADORES
DEPORTISTAS

Muchos son los pescadores 
deportistas conscientes que 
han devuelto al agua las tru-, 
chas menores pero también 
hubo inconscientes que hicie
ron lo contrario, como aque
llos que hemos visto nosotros 
esconder en el bolsillo tres 
pequeñas truchas fario, de 
imos diez centímetros de Ion-

¿Desea aprender a conducir? 

Acuda a: Auío-Escuiía Velasco
Modernos coches y camiones con doble mando.

Generalísimo. 13-15 — AVILA — Teléfono 211321

se ha despoblado- completa
mente o casi despoblado un 
río en una sola jomada. No 
queremos recordar todos los 
litigios y las discusiones teni
das para establecer aquel que 
tenía él derecho para pescar 
en esta poza o en aquélla cas
cada, líneas cruzadas con mu
cha frecuencia porque tres 
personas querían pescar en el 
mismo sitio, sólo porque el 
primero que.había llegado- ha
bía conseguido una trucha.

Cuanto ha sucedido sobre el 
pobre Latorre, se habrá repe
tido en la gran mayoría de los 
cursos de agua; y es hora de 
que los señores pescadores es
pañoles (y también aquellos 
menos señores) tengan bien 
entendido que, de seguir en 
esta forma, podrán colgar las 
cañas como asimismo bañar 
la línea en un baño de crianza.

Gabriel Riera Vaquer.
(Fotografías del autor).
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ASI fue la lornaila en Primera Beolonal
El Ilcobendas, goleador en Alcázar de San 
Juan, único equipo que conquistó positivos
Los otros nueve partidos confirmaron 
el pronóstico de «jornada casera»
La 

taba
jornada 29 se presen- 
casera y confirmó el

pronóstico general. Sólo un 
equipo ganó a domicilio, 
fue el Alcobendas, máximo 
goleador del domingo en 
Primera Regional, que pro
pinó una seria paliza al 

■ equipo de Alcázar de San 
Juan.

Es verdad que habíamos 
dado, con el Alcobendas, un 
buen margen de confianza 
a, Ciempozuelos y Atlético 
de Pinto, pero estos no pu-^ 
dieron hacer buenos nues
tros pensamientos.

Los cinco primeros en la 
clasificación, unos con mar
cadores ámplios y otros 
por la mínima, salieron ai
rosos. Y ello hace que se 
mantengan las mismas dis
tancias en la tabla clasifica
toria.

Sigue, pues, la lucha codo 
a codo en busca de un pues
to que dé, cuando menos, 
derecho a jugar la fase de 
ascenso. '

En lo referente a golea- 
- dores, se dio en esta jorna
da igualdad con la anterior; 
31 goles repartidos en la 
forma que a çontinuaciôn

alcazareños, demuestran la 
diferencia de fuerzas. Y lo 
que vale a unos para ganar 
dos posiciones, es fatal pa
ra los otros, que continúan 
al borde del precipicio.

El equipo que siguió en 
lo de golear, fue el Mósto
les que, bien que a favor 
de campo, hizo 4-0 al Quin
tanar. No, no se dejan qui
tar su segundo puesto los 
mostoleños.

En La Solana, los animo
sos muchachos del equipo 
local, batieron por 3-1 al 
Sonseca. Así, los solaneros 
mantienen sus esperanzas 
de clasificación.

Por el mismo marcador, 
3-1, ganó el Vallecas, fuer
te en su terreno de Nuestra 
Señora de la Torre, al Atlé
tico de Pinto. Esperábamos 
más de los pinteños. Y 
ellos lucharían por que así 
fuera, pero no sacaron na
da en limpio.

La Unión Balompédica 
Conquense, en su campo de 
la Fuensanta, ganó por 2-0 
al. Orcasitas. Necesitaban- 
los puntos, para seguir as
pirando a la clasificación, 
los organizadores. Y los su

indicamos:
Empezaremos, porque tie 

ne mérito al darse fuera, 
con la goleada del Alcoben
das en Alcázar. Los cinco 
goles, sin recibir ninguno, 
de los madrileños sobre los

í Plantos y Flores 
Belleza y vida en su casa 
Ramos de novia y regalo. 

Adorno de templos.
Semillas selectas. Abonos 
insecticidas y fimgicidas. 

Búcaros y jarrones.
Flor seca.

Estrada, 21. Teléf. 2124 97.

maron.
El Aranjuez, también por 

2-0, batió al San Cristóbal. 
Tranquilidad para los que 
organizaron, que se mantie
nen en el centro de la tabla, 
sin peligro alguno de caer 
a lugares peligrosos y sin 
esperanzas de alcanzar a los 
de arriba.

Competido debió resultar 
el choque Socuéllamos - 
Ciempozuelos. Ganaron los 
socuellaminos por 1-0. Y los 
visitantes, que parecía de
bían regresar a su base con 
algún positivo, bajan dos 
lugares.

También, juzgando por el 
marcador, debió costar lo 
suyo al Urbis el salir airoso 
del encuentro con el Cha
martín. 3-2 en el marcador 
al final. Y es que loS dos

«mandones» de la categoría 
o el Cañaveral luchó por 
dar el coletazo. Es posible 
que los apuntados para 
campeones lo vieran todo 
fácil y que no resultara 
tanto.

Y del Avila - Puerta Bo
nita, tenemos que decir que , 
el triunfo por 1-0 no con
venció. Dado que el rival 
era flojito, se debió obtener 
mayor ventaja. No salieron 
bien las cosas, aunque los 
puntos —que es lo impor
tante— se quedaran en ca
sa. Y solamente hay que te
mer que a última hora, 
cuando más necesario es 
que nadie se quede atrás, 
puede haber «bache». No, 
no lo creemos. Seguro que 
esto ha sido un aviso para 
que en los próximos en
cuentros se vuelva al buen 
juego.^ Y hemos de decir 
que no es bueno hacer cam
bios de puestos en determi
nados jugadores cuando se 
conoce, o se debe conocer, 
donde rinde más cada uno. 
Respetamos en todo las opi
niones del técnico, o técni
cos, del equipo, pero ¿a qué 
ni a ellos mismos les gusfó 
el partido del domingo?

J. G. A.

los lompeoiiolos Noiionales de 
Pomidismo en Uidiián 

-fteid' i de *
Según informa el Aéreo 

Club de Avila, que tiene 
su base en Sanchidrián, Ae
ródromo de Valpino, du
rante el presente año ten
drán lugar diferentes acti
vidades programadas por 
el Centro Escuela de San
chidrián. Entre ellas desta
ca, por su importancia el

Premio o

Para los jugadores del 
REAL AVILA que más ve
ces aparezcan en esta sec
ción.

MATE

Este trofeo será entregado 
a final de la temporada. 

PATROCINA :
CERVEZA

Cnizcainpo
À VII A

lOYElU ^ BEIOIEEIÍ - BEOSlllS

Obsequiará con un magnífico reloj « D U W A R D ¡o 
ai jugador del Real Avila C. F. máximo goleador en la 

temporada oficial.
CLASIFICACION: Mate, 19; Gonzalo, 11; Paqui

to y Luis, 7; Aroca y Nacho, 6; Ortega, 3, Vilda, 2 y 
Maño, 1.

Campeonato Nacional de 
Paracaidismo, que se cele
brará en el mes de agosto, 
fechas del 13 al 17.

El Calendario Deportivo 
es este:

MARZO. Del 19 al 23, es
tancia prevista para saltos 
de entrenamiento, cual
quier titulación. Del 27 al 
30, competición Precisión 
de Grupo (4 por equipo), 
cuatro saltos y clasificación 
individual.

MAYO. Del 1 al 4, estan
cia prevista para saltos de 
entrenamiento, cualquier ti
tulación. Del 8 al 11, estan
cia prevista para saltos de 
entrenamiento, cualquier ti
tulación. Del 15 al 18, Tro
feo «ANTONIO TAPIA» 
Precisión de Grupo (4 por 
Equipo) seis saltos y clasi
ficación individual. Del 24 
al 28, entrenamiento poi 
Equipos, para la Copa Eu
ropea de Clubs a celebrai 
en Lyón.

MAYO - JUNIO. Del 29 a 
1, estancia prevista pare 
saltos de entrenamiento 
cualquier titulación.

JULIO, Del 17 al 20, Cam 
peonato Regional. Precisiói 
de Grupo (4 por equipo) 
tres saltos, y Precisión m 
dividual tres saltos. Del 2. 
al 31, Curso de formación 
4 paracaidistas por Para 
Club, seleccionados por e 
mismo. Se contará con w 
Instructor francés y co: 
los del Centro, haciéndos 
grupos por progresión 
realizar.

AGOSTO. Del 8 al 11, eí 
tancia prevista para salto 
de entrenamiento, cua 
quier titulación, de cara i 
Campeonato Nacional. D( 
13 al 17, CAMPE0NAT' 
NACIONAL.

Se tiaw
B&R-WHI8QDERIÂ
Por no poderío atender

RAZON: M. SAEZ
Telí. 218172. - AVILA

equipos están con buen jue
go y con ganas de mejorar 
posiciones. El Urbis, queda 
ahora sexto, con 32 puntos, 
a cuatro del Conquense.

Hemos dejado para el fi
nal los partidos Leganés - 
Cañaveral y Real Avila-Puer 
ta Bonita:

El líder, en su campo, só
lo venció al colista por un 
gol de diferencia, 2-1. 0 se 
confiaron demasiado los

«ANGEL» ha instituido otro premio para el «Jugador 
destacado» como en temporadas anteriores.

REGALOS - REGALOS - REGALOS
JOY FRIA- RELOJERIA-OPTICA 

K LISTAS DE BODA 

Porcelanas BIDASOA

San Millán, 2 y Duque de Alba, 1. - A V l L A.

5»

C

</>

talileiMiis, otitialís F ï t 
PiHoits, ofitialíUs 1*

Necesita para ampliación d< 
plantilla

FABRICANTE DE MAQUI 
NARIA PARA OBRAS 

PUBLICAS
—Residencia en Valladolid.
—Jornada continuada.
—Sueldo, más incentivos. 
Escribir con historial a:. . 
Referencia n.° 21636.
de Colocación. Plaza Madrid, • 

VALLADOLID

Suscribas® a:
EL DIARIO DI AVI!.
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Terminó el campeonato de mus del Casino
Campeones Julio López y Carlos Martín

Sucosos en la JProiíincia
Dos robos en entidades 
aseguradoras de la capital

Con el mayor de los éxi
tos ha terminado el cam
peonato social de mus, por 
parejas, del Casino Abulen
se. Las veinticuatro parejas 
contendientes han disputa
do partidas muy reñidas y 
la puntuación definitiva se
ñala escasas diferencias en
tre los contendientes. La 
clasificación final ha sido la 

GOTIZACIONES DEL OIA 11-3-75 
EN LA BOLSA OE MADRID

en la que se han generalizado las posturas vendedoras, motivando 
una pérdida en el índice general de 1,5 puntos. Al cierre seguía 
predominando el papel en especial para el sector bancario.

Banco» comer 
ciaiea
B inesto ........
Bilbao ........  
Central ........  
Exterioi-........... 
Hispano ........ 
López Quesada 
Popular ........  
Sartander ... 
Vizcaya ........
Bancos Indus
triales
Bankunión ... 
Eiiri'banco ... 
Fomento .........
I. Cataluña ... 
Norueste .........  
Occidental ... 
Urquijo ........

Alimentación
Aguila........  
Azucarera ... . 
Ebro............ .
Comercio
Fiiianzauto ... 
F. y Servicios 
GaJerías Prec. . 
Siderometalúr
gicas
AsíiUeri>s .., ... 
Du fu Felguera 
Fasa Renault ... 
Hornos........  
Sauta Ana ... . 
Seat ..............  
Tubacex........

735 P 
1.000 P 
1.080 P 

634
730 P 

1.070 P
727 P 

1.018 P
835 P

n. c. 
n. c.
770 
545 P 
n. c.
630 P 
806 P

181 
175 
740

n. c.
550 
427 P

n. c.
125 
150 
197 
102,5 
270 
261

—11

/- 4

— 1 
+ 1
— 8

— 5

— 9 
-t- 1,5 
+ 69 
— 4

Electricidad
Fecsa grandes 
Fecsa pequeñas 
Fenosa ........
H. Cantábrico
H. Cataluña ...
H. Española ... 
Iberduero .......
R. Zaragoza ... 
Sevillana .........
U. Eléctrica ...
Viesgo .........

Constructoras 
e inmobiliarias
Dragados .........
Inm. Metro ....
Simane ........
Urb. Metro ...
Urbis ... .........  
Vallehermoso

Cementos
Alba ........ ...
Asland ... ...
Valderrivas ...

Monopolios
Campsa.......
Tabacalera ...
Telefónica ...

Químicas y tex
tiles
Energías .........
Explosivos ...
Petróleos...........
Sniace .........

Ahorrofondo

127 
128
119
146
116,5 
149,5
212 
106
149
141,5 

' 144

692 
325
n. c.
880
232 
225

334 
314
n. c.

223 
390
257

175. 
337
318
160,5

1.528,77

+ 1
— 0,5 
- 2 

— 0,5 
— 1,25

i' ’— 0,75

—25 
.—12

—18 
— 3
— 3

+ 10
— 4

- 3

— 8
— 8 
—15
— 3,5

— 3,16

■ Cupón Dragados a 1
» Popular a
» Aguilas a
» OLARRA a

•» Zabalburu a
Comienza la semana con

.330 Pts. resulta la Acción a 650,66%
590 » » la » a 693,87%
14» » la » . a 174,27%

185 » » la » a 891,84%
90» » la » a 235,10%.
una sesión de Bolsa «decepcionante»,

Información ofrecida por 
Caja General de Ahorros y 
Monie de Piedad de Avíla

siguiente entre las prime
ras parejas:

Campeones Julio López 
Hurtado y Carlos Martín 
Rodríguez. Subcampeones 
Félix Senovilla y Justino 
Arranz, después de un inte
resante desempate con Ma
rio y Jesús Pérez. 4.“, Darío 
Herrero y Alberto Dorrego. 
5.®', José Aceña y Natalio En

cinar. 6.«, González Melón 
y Jiménez Bustos. 7.% San
tiago Plaza y José Villegas. 
8.®, Emilio Macho García y 
Cáyetano Martín. 9.% San
tiago Pindado y Félix; Víto
res. 10.® Antolín Sánchez 
y Fernando Melero. Y así 
hasta 24 parejas ya que se 
han clasificado todas las 
inscritas.

Los generosos donantes 
de trofeos han sido, además 
de la sociedad organizado
ra, el Ayuntamiento de Avi
la, la Diputación Provincial, 
Caja General de Ahorros y 
Monte de Piedad, Caja Cen
tral de Ahorros y Présta
mos, Caja Rural, Educación 
y Descansó, Relojería An
gel, Rezorzaga, Colegio de 
Médicos, Empresa Berrón, 
Crisol, El Rancho, Bar del 
Casino, Copacabana, La Ci
beles, Confecciones Martín, 
etcétera, etcétera.

La entrega de premios se 
realizó en los salones del 
Casino en un acto al que 
asistieron además de los ju
gadores, numerosos socios. 
Hizo uso de la palabra don 
Edelmiro Martínez, quien 
en brillantes palabras expli
có los orígenes y significa
do de los juegos de naipes 
y la significación de este 
campeonato como prueba 
del carácter de los conten
dientes y enseñanza para 
sobrellevar las derrotas. Y 
cerró el acto el presidente 
don Eduardo Ruiz Ayucar 
agradeciendo a los conten
dientes la caballerosidad 
con que se ha desarrollado 
este 11 Campeonato social 
y a todas las entidades do
nantes de trofeos, su gene
rosidad para contribuir al 
mayor éxito del mismo.

Finalmente fueron entre
gados los diversos trofeos 
y para todos los concursan
tes hubo además regalos de 
encendedores y llaveros de 
la Caja General de Ahorros 
y Monte de Piedad y una 
botella de vino espumoso de 
las Bodegas Pintado ofreci
das por el miembro de la 
directiva don Ernesto Ra
mallo. Seguidame n t e se 
reunieron los asistentes en 
ágape fraternal.

A mediodía de ayer, se pro
dujeron dos robos en otras tan
tas oficinas del edificio «Los Ca
balleros», situado en la calle Es
trada. Uno de ellos fue en los 
locales de Hermandad Sanitaria, 
de donde se llevaron unas siete 
mil pesetas que había en una 
caja. El otro robo, fue igual
mente en las oficinas de otra 
compañía de seguros, y el botín 
ascendió a unas quince mil pe
setas.

No se conocé la identidad de 
los ladrorXes y actualmente se
'*'''*'''y'''''^'^'''''*'''''^'''^'^VVVVVVVVVVVVVVVVVVVVVVVVVVVVVVVVVVVVVVVVVVVVVVVVVVVV-VV\

Renoíón en Avila de la Comisión Ejeentiva 
del Consejo Económico Social

del Oeste
(Víe/ie de página 4) 

tener en su día los estudios 
precisos que han de servir 
de base para que la Admi
nistración pueda hacerse 
cargo de los mismos.

La Comisión del Consejo 
del Oeste, que se reunieron 
a efectos de los trabajos 
preparatoriós del tercer ple
no en la mañana de ayer, 
están constituidas de la si
guiente forma: Comisión 
Primera.— «Desarrollo Ga
nadero, Agrícola y Fores
tal.—Presidente don Juan 
Bautista Serra Pa drosa, 
Avilá, Ponente don Carlos 
Soroa y Plana, de Avila.— 
Secretario don Luis Carlos 
García Muñoz, de Avila.— 
Comisión Segunda: «Trans
portes y Comunicaciones». 
Presidente, D. Carlos Pini
lla Turiño, de Zamora, Po
nente, don Cayetano Carba
jo Sánchez, de Cáceres. Se
cretario, don José Manuel 
López Perera, de Cáceres.— 
Comisión T e rcera: «Re- 
planteamiento Territorial 
para una mejor distribu
ción de la población».—
'^^'''VVVVVVVVVVVVVVVVVVVVVVVVVVVllAA/VVVliVVVVVVVVVVVVVVVVWAAAA/VVVVVVVVVVVVVV  

Arance de Primavera en 
FemáncíeA 

'puniar
j Duque de Aíba, 15 - Teléf. 22 18 18 - Avilo

Camisería 
Gérseros de punto 
EL MAYOR SURTIDO A LOS MEJORES 

—PRECIOS—

LENCERIA JUEGOS PARA NOVIAS

MAHY-PAZ
LAS ULTIMAS CREACIONES DE LA 

MODA INFANTIL
Reyes Católicos, 14. Teléfono 21 23 34.

y Comuneros de Castilla, 10. AVILA
(Pasaje Caja de Ahorros)

efectiian gestiones para intentar 
localizarlos.

UN SARGENTO DE LA ‘ 
GUARDIA CIVIL Y SU 
ESPOSA, HERIDOS EN 

ACCIDENTE DE TRAFICO
En la carretera de Piedrahita, 

cerca de Villatoro, sufrió un-, ac
cidente de automóvil, el sargen
to de la Guardia Civil del puesto 
de Sotillo de la Adrada, don Lo
renzo Bernal, que viajaba acom
pañado de su esposa, resultando 
ambos heridos. Fueron ingresa
dos en el Hospital Provincial.

de Espafia
Presidente, don Antonio 
He^e López, de Toledo. Po
nente don Porfirio Nafria 
Collado, de Zamora. Secre
tario, don José Calvo Mo
ralejo, de Zamora.— Comi
sión Cuarta: «Promoción 
Turística de la Región Oes
te». Presidente, don Fernan
do Hernández Gil, de Cáce
res. Ponente don Reyes Mu
ro Valencia, de Toledo y Se
cretario don Francisco Gar
cía García, de Toledo.—Co
misión Quinta: «Ejes, d)0 
Promoción Industrial». Pre
sidente don Julio Gutiérrez 
Rubio, de Salamanca. Po
nente, don Julio Rodríguez 
Muñoz y Secretario, don 
Manuel Sánchez Velasco, de 
Salamanca.

A continuación se expu
sieron las principales direc
trices a seguir por cada Co
misión y se fijó el calenda
rio de trabajo de todas 
ellas, para finalizar la reu
nión con una serie de rue
gos y preguntas, que fuerón 
debidamente contestados y 
atendidos por la presiden
cia.

TEODORO
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